
" Fez-se justiça". É com

esta frase que o advogado
LuizMurilo Deluca anuncia

que a corretora de imóveis,
Suzimara Simões de Olivei
ra Coelho, foi absolvida su

mariamente pelo Tribunal

ó de Justiça de Se.
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Canoinhas, 5 demarço de 2003

Publicidade, nada mais
mentação da estrada ligando Campo Belo do

Sul a Anita Garibaldi é uma delas) e o Projeto Microbacias
(ambos, BID 4 e Microbacias, ainda são as maiores ações
constantes do orçamento para 2004); nesse ano foram re

tomados pagamentos à OAB, às fundações educacionais,
aos conselhos comunitários, às Apaes, APPs; foi alterado

Na falta de obras/ações de porte, o
Governo de SC chegou ao cúmulo de

divulgar que a Cidasc perfurara um

poço artesiano no interior de Canoinhas

o artigo 170, bem como foram iniciados os procedimentos
(inclusão orçamentária e viabilidade financeira) de cente

nas de obras espalhadas em todo território catarinense.

. Como pode verificar leitor-eleitor não faltaram ações, nem
faltou respeito aos recursos públicos, ao dinheiro dos ou-

oATRAPALHONO TRABALHO

No dia 16 de janeiro, os jornais estamparam publicida
de da Secretaria de Estado da Educação de SC contendo

verdadeira inovação; simplesmente divulgava em letras

garrafais "mais uma ação" do governo: "Colégio de São

Joaquim vai ter novo prédio". Não leitor-eleitor, não é um

erro de citação, de fato o atual governo compra espaços na

mídia para divulgar que se vai construir prédio escolar!

Destaca-se o ridículo da propaganda, bem como o desres

peito com o dinheiro do povo, ressaltando que o governo
anterior, além de jamais ter comprado espaços

para anunciar a. construção de uma obra, não gastou um

centavo sequer em publicidade em seu primeiro ano. E

atenção, leitor-eleitor, compare, compare sempre, todos os

dias. Por que foi preciso cortar radicalmente os gastos pú
blicos, inclusive a publicidade (mas não só ela) em 1999?

Porque a gestão que findou em 1998 deixou

três folhas de salários do funcionalismo em atraso,
totalizando mais de R$ 300 milhões, à época cerca de um

mês de toda a arrecadação do Erário. Mas não só

isso. Em 1999 o Estado deixou de ser inadimplente com o

Banco Mundial, viabilizando as obras do BID 4 (a pavi-

Sinto-me à vontade para falar da Justi

ça do Trabalho porque não soumero espec
tador mas ativo participante do seu dia a

dia. Parte da reforma que alguns outros

menos próximos desta realidade estão que
rendo aprovar no Congresso Nacional, com
a devida licença, provocará um retrocesso

irremediável.
O Direito do Trabalho foi construído

historicamente commuito custo.A Consti

tuição de 1988, agora commais de duas de
zenas de emendas, trouxe avanços conquis
tados na lentidão do passar dos anos. Cito
como exemplo a redução da jornada sema

nal para 44 horas de trabalho (art. 7°., Xlll);
o aumento damulta rescisória do FGTS para
40% (ADCT, art. 10, I) e a garantia do segu
ro-desemprego (art. 7°., II). Também a es

trutura do Poder Judiciário tevemelhorias,
principalmente com a criação de Juntas e

Tribunais Regionais do Trabalho em regi
ões onde não existiam, como foi o caso de
Santa Catarina (art. 112).

A Justiça do Trabalho está estruturada
em três instâncias: la.) Juntas de Concilia

ção e Julgamento; 2a.) Tribunais Regionais
do Trabalho; 3a) Superior Tribunal de Jus
tiça. As reclamatórias trabalhistas são

dirigidas às juntas de conciliação, formadas
por um Juiz Presidente e dois Juízes
Classistas (representantes dos empregados
e dos empregadores). A CLT - Consolida

ção das Leis do Trabalho prevê que o julga
mento deveria dar-se em_apenas uma audi-

i
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ENIR ANTONIO CARRADORE

ência (art. 849), mas comumente são reali
zadas pelomenos duas: uma inicial ou inau
gural e outra para instrução e julgamento,
ocasião em que são produzidas as provas
testemunhais e ouvidos os depoimentos pes
soais.

AoTRT - Tribunal Regional do Traba
lho da 12a• Região, com sede em

Florianópolis, são dirigidos os recursos das
decisões das juntas de conciliação e julga
mento deste estado. OTRT é a segunda ins
tância. Óbvio que apenas estamos tratando
das linhas gerais, mais comuns, mas tam

bém há ações originárias, que iniciam neste

tribunal.
O Tribunal Superior do Trabalho

(Brasília) é a terceira instância, para onde
são dirigidos os recursos contra as decisões
dos Tribunais Regionais do Trabalho de to
dos os estados brasileiros.

O que pretendem os parlamentares re
formistas do judiciário: transformar as ins
tâncias trabalhistas (que são federais mas

são especializadas) em varas e seções da Jus
tiçaFederal, fundindo as suas estruturas. Isto

quer dizer que a Justiça Federal, onde tra
mitam ações contra a união, autarquias e

outros órgãos públicos federais, já
atravancada por infindáveis processos (fa
çam unia pesquisa para saber quantos apo
sentados foram substituídos pelos seus her
deiros em ações que moveram contra o

INSS), passaria a reunir também toda a com

petência para julgamento de ações trabalhis-

tas.

Onde querem chegar os ilustres depu
tados e senadores? Querem causar um atra

palho no trabalho? Deixem o sofrido povo
brasileiro e as rastejantes empresas, massa
cradas pela enorme carga fiscal, caminha
rem sem mais percalços! A desarquivada
emenda à constituição que trata da reforma
do judiciário é de 1992. O que o judiciário
precisa para tornar-se menos moroso é de
mais juízes e de ampliação de suas estrutu

ras físicas e, funcionais, com especialização
de atribuições. Incompreensivelmente, a

Assembléia Legislativa do estado de São
Paulo já aprovou a unificação de tribunais
de alçada e de justiça. Contraditoriamente,
o próprio Congresso Nacional criou recen
temente os Juizados Especiais Federais (e
isto é bom, como seriam os Juizados Espe
ciais ,Trabalhistas), ainda não
implementados na prática. Pergunto:
quantas pessoas tiveram acesso à justiça gra
ças aos Juizados Especiais regulados em

1995 pela Lei 9.099?Agora querem fazer o
inverso, querem unificar varas � tribunais.
Estão retaliando a Justiça do Trabalho e des
moralizando-a. Não é porquemeia dúzia de
juízes cometeram excessos, puníveis inde
pendentemente de uma CPI, que todos os

direitos historicamente conquistadas por
trabalhadores e empresários baterão em

portas fechadas como propõem, muito dis
tante do que se espera de uma reforma. Onde
estão os sindicatos?

.

Enir Antonio Carradore é Advogado.

Aos jovens estudantesbrasileiros
AUNESCO possui uma escalapara clas

sificar os países segundo o seu nível de edu

cação.A escala utiliza testes que visam iden
tificar a capacidade dos alunos no domínio
dos rudimentos básicos da leitura e da arit
mética.

Pois bem. Em testes realizados em

2002, aUnesco verificou que 50% dos alu
nos brasileiros estão no nível mais baixo
da escala, revelando séria incapacidade para
ler textos simples e para fazer contas ele
mentares. Entre os 41 países estudados, o
Brasil ficou em 3T lugar na prova de lei
tura e em último lugar na prova de aritmé
tica.

Isso é lamentável. Dentre os estudan
tes que conseguem ler um texto até o fim, a
capacidade de retenção das idéias e a de

interpretação do que leram é precária. A
maioria tropeça nomeio da leitura ou ape
nas reconhece a grafia das palavras, mas
não o seu significado, emuito menos a sua

articulação com outras palavras.
Nas provas de aritmética, os estudan

tes têm dificuldades enormes para enten
der o próprio enunciado dos problemas -

umamistura de deficiências de linguagem

Antônio Ermírio de Moraes

e de raciocínio. E amaioria não consegue
resolver questões simples de dividir e de

multiplicar são exigidas pelo dia-a-dia de
cada um.

Estamos muito longe dos países que
ocupam os primeiros lugares nessa escala -

Finlândia, Canadá, Nova Zelândia,Austrá
lia e Irlanda. Mas estamos longe também de

alguns países do nosso nível que conquista
ram lugares de destaque, como são os casos
de Hong Kong e daCoréia do Sul, que ocu
pam o 6' e o 7' lugares respectivamente. O
Brasil, infelizmente, está no final da escala,
acompanhado por países como a

Macedônia, a Indonésia, aAlbânia e o Peru.
Esse quadro tem fortes implicações para

o futuro de qualquer país. O Brasil deu uma

grande arrancada nos últimos 20 anos, é
verdade. Vencemos a batalha da quantidade
e conseguimos matricular quase todas as

crianças na escola.
Mas isso émuito pouco nos dias atuais.

Na vidamoderna, o que conta é a qualidade.
Isso vale para o trabalho, para a cidadania,
para o convívio familiar etc. Vejam o caso

.

do trabalho. Segundo artigo recentemente
publicado pela Folha, verificou-se que 180

mil jovens disputaram 872 vagas em em

presas do Brasil - uma desproporção im

pressionante. Mais impressionante foi sa
ber que a esmagadoramaioria desses jovens
não tinha nenhuma experiência anterior de
trabalho nem o mínimo de conhecimentos

exigidos pelas empresas em linguagem, em
informática e em inglês (Gilberto
Dimenstein, "180 mil jovens não consegui
ram ocupar 872 empregos", Folha de S.

Paulo, 20/7/03).
,

Ou seja, em um país onde falta tanto

emprego, verifica-se que hál uma grave es

cassez de pessoas qualificadas para preen
cher as poucas vagas existentes. É claro que
educação não gera emprego, mas, pelo
exemplo dado, fica claro que sem educação
ninguém se emprega no mundomoderno.

A batalha da qualidade está apenas co

meçando no Brasil e precisa sermuito ace

lerada. Além de matricularmos todas as cri

anças na escola, é preciso que elas conclu
am os estudos commuita dedicação, tendo
aprendido o que a vida exige, pois são elas

que representam o futuro de nosso país de

hoje nummundo chamado globalizado, ou
seja, de muito maior competitividade.

tros. Mas é verdade, o governo anterior não praticou o ges
to infeliz de comprar - 1/4 de página nos maiores jornais
catarinenses - para anunciar que pavimentaria essa ou aquela
estrada, que construiria essa escola, aquele hospital! Uma
questão de princípio. E o que fez o atual governo em seu

'II

primeiro ano? Fez propaganda. Muita. Na falta de obras/ '

ações de porte, chegou ao cúmulo de divulgar que a Cidasc I

perfurara um poço artesiano no interior de Canoinhas, ob- 1
1

viamente informando que o poço era mais uma obra/ação ;
da Secretaria Regional de Canoinhas! Mas é preciso ser

justo: este governo fez mais, muito mais. Recolocou o nome \

de Santa Catarina nas páginas policiais, deixou exorbitar i
II

os índices da violência, comprou um palácio, praticou ver- �
dadeira farra com as diárias, reajustou os salários do funci- J
onalismo em 1%, atrasou o repasse das bolsas de estudos J
de milhares de jovens universitários carentes, além, infe- i
lizmente, das quebras de palavra, como no caso da 101- 1
Sul e da reestadualização do Besc ... Depois do estafante

,

ano de 2003, o governador resolveu tirar 30 dias de férias I

em Nova York. É, leitor-eleitor, mal dá para comparar,
mesmo assim é preciso!

o do
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Política

pp realiza
seminário por se

Desde o início domês oPar

tidoProgressista está realizandof

seminários por todas as regiões
do estado de Santa Catarina. A

primeira região foi à oeste co

meçando pelomunicípio de São
Miguel doOeste. Durante toda a
semana passaram por Chapecó,
xanxerê, Treze Tílias e hoje, sex-

ta feira a comitiva do partido es

tará no Planalto norte, na cidade
de São Bento do Sul.

O seminário tem como ob

jetivosmostrar para os diretórios
municipais quais são as ações que
o PP está realizando, mostrar a
atual situação da sigla no cenário
político estadual e nacional e ana-

presidente de Honra do Partido Progressista Esperidião Amim

lisar os principais desafios para
o Partido Progressista em 2004.

A comitiva estadual está

composta pelo Presidente de
Honra do Partido Progressista
EsperidiãoArnim, o Presidente
Estadual doPartidoHugoBiehl
e oVice Presidente EstadualEni
Voltolini.

As atividades que estão sen
do realizadas pelo partido visam
organizar seus candidatos para as
eleiçõesmunicipais em outubro
deste ano.

Seguindo as visitas pelas re
giões no sábado a comitiva esta
rá emBlumenau, com destino ao
sul do estado.

Fotos Arquivo CN

Vice Presidente Estadual Eni Voltolini

Bastidores
João Francisco

A forra de Ideli
A senadora Ideli Salvati, depois patrocinar ações estabanadas que

mais prejudicaram queauxiliaram oGovernoLula no caso do escândalo
do assessorWaldomiroDiniz, teve na terça feira seumomento de vingan
ça. Omundo político emBrasíliapraticamenteparou, e omercado finan
ceiro viveumomentos de turbulência diante da expectativa -logo frus
trada- de que-o senadorAlmeidaLima (PDT-SE) cumprisse promessa
feitapublicamente na tarde de segunda: apresentar supostaprova de que
oministro José Dirceu (Casa Civil) teria conhecimento das atividades
ilícitas do seu ex-assessorWaldomiro Diniz e que trabalhara para "aba
far" o caso. O documento é um relatório daPolíciaFederal, parte de um
inquérito no qual a gestão deWaldomiro como presidente da Loterj é
investigada.A prova seriamnotícias de imprensa reproduzidas no relató
rio segundo asquaisDirceu teriadesencadeadooperaçãoabafaparabarrar
a apuração.Ao final do relatório, de 2001, não hámenção a indiciamento.
O senador Sergipano que entre seus pares é considerado um tolo, em vez

de construirmais constrangimentos para os governistas na verdade pro
porcionou argumentos que poderão, finalmente, semmuitos esforços,
sepultar aCPI dos bingos. Quando verificaramque o pronunciamento do
senadorAlmeidaem vez debombaera apenas um traque, Ideli correupara
a tribuna e trovejou. "Amontanha rugiu, rugiu, rugiu e pariu apenas um
rato.Um rato da estatura do pronunciamento feito".

Falta dizer
Ao tempo queWaldomiro Diniz achacava bicheiros em nome da

campanha dos candidatos petistas de várias partes do país, o presidente
do partido era JoséDirceu. Os dois eram próximos então e continuaram
se ombreando nos salões da casa civil dapresidência da república.Minis
tro Corre emBrasília omurmúrio de que Carlito Merss vai receber e
aceitar o convitepara integraroministério de Lula. Com isso desistiria da

disputa a prefeito de Joinville. Um dos motivos: as pesquisas que no
início do anomostravam-no virtual vencedor, agora colocam o prefeito
Tebaldi em folgada dianteira.

Incompetência
Com amigos o deputado federal LeodegarTiscoski e e o ex-secretá

rio executivo doPP não escondem a decepção comos deputados estadu
ais catarinenses que não temmostrado competência e fazer oposição ao

. governoLuizHenrique.

PFL em Joinville
Lideranças e candidatos do PFL da região norte se tem encontro

marcado amanhã, sábado, emJoinville.A reunião que vai discutirestraté

gias para a campanha é organizada pelo deputado PauloBauermas tam
bém estará presente a executivaestadualdo partido.Dia Internacional da
MulherPara asmulheres que não podem, não sabem ou nada têm para
comemorar na segunda '.<lia 8,Dia Internacional daMulher, reproduzo
aqui umpoema de CacildaMendes Peixoto. Uma tema canção e otimis
mo.

Água fraterna
A campanha da fraternidade comandapela IgrejaCatólica este ano

terá como tema "água fonte de vida". Emmensagem dirigida àCNBB o

papaJoãoPaulo 2° afirmaque "como dom de Deus, a água é instrumento
vital, imprescindível para a sobrevivência e, portanto, um direito de to
dos".Amparadanaorientação doPapa, a Igreja levantabandeiracontra a
privatização da exploração dos recursos hídricos.

Pecado senta ao lado
Líder dabancada evangélicanaCâmara dosDeputados, o deputado

federalAdelorVieira (pMDIB) que transitava sem preocupações.Agora
tem duas questões a tirar-lhe o sono.Aprimeira delas foi o erro tático de
ir em comissão a embaixada de Israel levar solidariedade ao governo
nazista deAriel Sharom, a segunda é ver vários de seus pares flagrados
em impura relação com o crime organizado.

Globaliza�ão é insustentável
Depois de dois anos de estudos, aOrganização Internacional do

Trabalho (01T) anunciou os resultados damais ampla avaliação sobre os
efeitos sociais da globalização já realizadaporum órgão daOrganização
das Nações Unidas (ONU).As conclusões não poderiam sermais alar
mantes: o processo da globalização não tem ética e é politicamente insus
tentável. Durante o período demaior intensidade da globalização, entre
1990 e 2003, a economiamundialpassou a crescer a taxasmenores que
nas décadas anteriores, e o desemprego atingiu níveis recordes, com 185
milhões de pessoas sem trabalho.

"Há desequilíbrios persistentes no atual funcionamento da econo
miaglobal que são eticamente inaceitáveis e politicamente insustentáveis
(...). Em resumo, agovernançaglobal estáemcrise", afirma o documento
"PorumaGlobalização Justa". O relatório pede que os líderesmundiais
repensem "com urgência" os caminhos atuais da-globalização e as insti
tuições políticas existentes. "A globalização precisá e pode sermodifica
da", afirma a comissão montada pelaOIT para: o trabalho, e que foi
formada por 26 personalidades internacionais, entre elas a ex-primeira
dama do BrasilRuthCardoso e o economista americano JosephStiglitz.

Casanova
O escritório regional do deputadoFederalPauloBauerjáestápronto

emobiliado. Agora o parlamentar busca identificar o nome ideal para
comanda-lo. A inauguração está prevista para ainda estemês oumais
tardar nosprimeiros dias demarço. O assessordePaulo.AniborProchnow
passou vários dias emCanoinhas cuidando dos preparativos e observan
do a cena política local.

TOMATEU POTE
MULHER, toma teu pote e vai!
Não te prendas nasmarcas deixadas em ti.
Lembra-te de tuas entranhas geradoras
que rompem as teias damorte
e te lançam no espaço da vida
Toma teu pote e vai !
Não tepermitas a anestesia
Que rouba a vontade de lutar,
Resistir e sonhar.
Tomado teu pote!
Enche omundo de afeto e ternura.
Faz exalar o perfume da vida
Que só tu podes provocar.
Dança, dançaa canção da liberdade,
Dança amúsica da saudade,
Dança a dorque suavizou
E a harmonia que se criou.

Apanha o teu, omeu, o nosso pote,
Diz aomundo que és forte,
Mostra aomundo que ésMULHER !

Sugestões, críticas e colaborações pelos e-mail's
joaochicosilva@hotmail.com ou

joaofgaspar@ig.com.br
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Biasi sai ainda esse mês do

cargo, afirma governador
O governador Luiz

Henrique da Silveira anunciou
quarta-feira em Brasília, que o
secretário de Segurança Públi
ca, João Henrique Blasi, vai se
desincompatibilizar do cargo
ainda emmarço. Mas garantiu
que isso nada tem a ver comas

investigações do Ministério
Público Estadual sobre o escân-

dalo do bordel. "Ele sai para
disputar as eleições em

Florianópolis. O secretário
Fernando Coruja (Saúde) tam
bém deve deixar o cargo. Ain
da não estão definidos os subs
titutos", comentou LHS.

O secretário, que também
estava em Brasília, confirmou
a informação e disse que isso já

estava definido desde o ano

passado. "É um projeto antigo
e que só vai ser consumado

agora. Saiomais para o final do
mês", afirmou. BIasi disseque
não sabe porque o comissário
da Infância e Juventude Milton
Francisco da Silva e o tenente

Márcio Reisdorfer disseram, no
depoimento ao MP, que o ex-

comandante daPM Paulo Con
ceição Caminha teria dito que
que ele estaria dentro da boate
da "Marlene rica" , em Joinville.
Caminha é acusado de obstruir
a entrada de força-tarefa no

bordel namadrugada do dia 29
de novembro de 2003. "Pode
ter sido ummal entendido. Tal
vez escutaram errado", argu-

Lula: medidas de incentivo à construção vão gerar
1,4milhão de empregos até o fim de 2004

Asmedidas para incentivar a

construção civil, conformeproje
to deLei apresentado essa semana
pelo governo, deverão gerarcerca
de 1,4milhão denovos empregos
até o final do ano.A informação é
do presidente Luiz Inácio Lulada
Silva.

Emcerimôniade assinaturado

projeto deLei, Luladisse que a ca
pacidade de geração de emprego '

da construção civil éum dosmoti-

vos que fez o govemo priorizar o
setor.

Alémdacriação e emprego, o
presidente destacou que as medi
das visam também trazer maior
dinamismo para o mercado imo
biliário, proporcionandomaior se
gurançapara quemcompra e para
quem vende imóveis.

Sobre o financiamento imo
biliário, Lula afirmou queoobjeti
vo é que os bancos aumentem o

CONCURSOPARA
SERVIDORDOMINIsTÉRIo

PÚBLICODESC
O SistemaAcafe comunica que abriu as inscrições para

o Concurso para Servidor do Ministério Público de Santa
Catarina. As inscrições serão realizadas de 8 de março a 13
de abril, nas agências do Besc ou pela internet, nos endere
ços www.mp.sc.gov.bre www.acafe.org.br. O valor da ins
crição é deR$ 70,00 paranível superior e deR$ 55,00 para
nívelmédio. As provas serão no dia 16 demaio, das 8 às 12
horas para o nível superior e das 14 às 18 horas para o nível
médio e irão acontecer emBalneário Camboriú, Blumenau,
Brusque, Chapecó, Concórdia, Criciúma, Curitibanos,
Florianópolis, Itajaí, Jaraguá do Sul, Joaçaba, Joinville,
Lages, Palhoça, Rio do Sul, São José, SãoMiguel do Oeste
e Tubarão. O concurso concorre aos cargas deAdministra
dor,Analista de Sistemas, Analista doMinistério Público, '

Assistente Social, Auditor, Bibliotecário, Contador, econo
mista e Psicólogo pára o Nível Superior e Oficial de Dili
gência, Programador de Computador, Técnico Contábil,
Técnico em Informática, Técnico doMinistério Público e

MotoristaOficial II para oNívelMédio. Informações pelo
fone (48) 224.8860.

"

Na Geral
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crédito habitacional. Segundo ele,
com as medidas, os recursos

direcionados para o setor deverão
cresceremR$I,6bilhão.

Ele lembrou aindaque asme
didas buscamevitarprejuízos aos
mutuários no caso de falência da

empresa, que poderão dar conti
nuidade aos investimentos. Se

gundo Lula, essas regras propor
cionarão fiais dinamismo ao se

tor, inclusive possibilitando a re-

dução dos juros dos financiamen
tos.

O projeto de Lei agora será
encaminhado ao Congresso. Lula
disseaopresidentedaCâmara, João
PauloCunha, tambémpresentena
cerimônia, queoCongressoNaci-

'

anal vem atendendo asprioridades
determinadas pelo governo e disse
acreditar que Câmara nãomedirá
esforços para que o projeto seja
votado rapidamente.

mentou.

APREÇO
BIasi disse que, se continu

asse à frente da pasta, a reinte
gração de Caminha ao posto de
comandante da PM seria sub
metida ao governador. "É sem

pre difícil falar sobre hipótese.
Tenho um grande apreço pelo
ex -comandante Caminha e o

retomo dele seria uma decisão
do governador", comentou.
O governador disse que o re

tomo de Caminha para exercer
qualquer função da PM depen
de do coronel. "Ele precisa acei
tar o termo de transação penal
e poderá ser reintegrado a Po
líciaMilitar, sem que se abra um
processo criminal",

s artistasmenciona
esse ano.AFesmate

comPapanduva,
rior,então como
enhum dos dois

_ aópeloParti
;irOrllaem seus textos,
tevecomoalvo o atual

Datas da semana
�

DiaO? - DiaMundial daOração (primeira sexta-feira domês)
Dia07 - Dia dosFuzileiros Navais
08 ;Dia Internacional daMulher

/'%,pi�09 - Dia das Sociedades deAmigos deBairro
;;I5ià JO-Dia doTelefone - Dia do Sogro

;.,Qia doMotociclista /"

os rimos tempos não tenho agido com deferência em relação aos

leitores.Alguns fatos que ocorreram levaram-me a desviar-me deminha
maneira original de escrever, e acabei entrando em um insensato jogo de
toma lá da cá que de nada interessa ao leitor, e de quebra toma a coluna
desvirtuada ehorrível de ser lida. Sendoassim, doravante não responderei

e�e agredir viacoluna, somentefm;ei isso quando necessário via, '�
sinceramente, esperopodernão terque chegarmais a esse exlrem�;
ana, foi a última vez que utilizei dessa coluna para retorquif
"e com níinhas sinceras d

, prometo que doravante �s��
edicado somente aobome êolunismo, único interesse de

lerjornal, peculiaridademinhae doCorreio doNOrte. Façamo

q!le m, digam o que disserem, retirodabrigameus leitores, que aliás
jamaís'deveriam ter sido colocados nesse embate. Nesses termos, agi irres:
ponsavelmente.

UM FORTEA1,JRACO, EATÉ SEMANA
QUEVEM, SE DEUS QUISER...

Contatos pelo e-mail:
contat_baukat@yahoo.com.br

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



�Correio do Norte
Can0inhas, 5demarçode 2004

Acidente no centro de Canoinhas
Na tarde de terça-feira, 02

demarço, ocorr�u �olisão en
tre dois automóveis, um gol
branco e um Fiat 147 grafite,
I}o centro

de Canoinhas. Se-

gundo informações dapolícia
militar o acidente provavel
mente teve como culpado o

gol branco, pois quando o

Fiat descia a rua Getúlio

Vargas o gol saiu da Rua Pa
dre George Weger e cruzou a

frente ocasionando o aciden
te.

A Polícia Militar organi-

Corpo de Bombeiros para
exames preventivos.

Acidentes como este são

freqüentes, pois a lombada
redutora de velocidade qU(f ti-

nha na rua Getúlio Vargas está
muito baixa e os motoristas
não reduzem a velocidade na

quele ponto do centro do mu

nicípio.

zou o Trânsito para que não
houvesse congestionamento
no local do acidente. Nin

guém saiu ferido, mas o mo

torista do gol foi levado pelo
Ricardo Portelinha

!
I

lá Gol cruzou a frante do Fiat

I

: Roubo deCarro na frente doCirco
I

I.
I
I Às 23 horas e 38 minutos do dia 28/02, foi comunicado para o
I Centro de operações da Policia Militar, que em frente ao circo,
I &ituado na Avenida Rubens Ribeiro da Silva, foi furtado uma

itoyota-boiadeira, de cor azul com a placa MAM 9756, de
: Canoinhas-SC, pertencente ao SRA.M.M de 48 anos, foi comuni
. �ado aos demais segmentos da segurança, PoliciaRodoviária Fe-

l t.Ieral, Policiamento Velado(P-2) e.toda Policia Militar de Nossa
. Região, a vitima foi orientada a registrar o Boletim de Ocorrência
: naDelegacia de Policia Civilpara as demais providências.

PM dePortoUnião informa a
,

'população sobre pedágio e assaltos
. Solicitamos as pessoas que trafegam pela Ponte Machado da
Costa (Antiga Ponte) que liguem para aPolíciaMilitar, pois exis
tem denúncias de que existem pessoas cobrando "Pedágio". Além
disso, também estão acontecendo assaltos. A Polícia informa que
estã enviando esforços para deter estes assaltantes.
i Se acontecer, a população não pode hesitar, tem que ligar e
ifãzer a denúncia para que sejam identificados e presos o mais

:rapido possível.

Encontro de cadáver

I . Por volta das 16 horas do dia O1/03 foi informado pelo sr" J.R,
21 anos ao Centro de Operações da Polícia Militar que na Rua
Germano Raab, Marcílio Dias, encontrava-se um cadáver.Ao che
gar no local contatou-se se tratar do S�Carlos Arnaldo Koehler, 72
�os. Foi realizado o isolamento da área e acionada a Polícia.Civil
para as demais providências.
I
!
í
I

i Delegacia fechadapara reforma'
I
I "

i' ADelegacia Regional de Porto União está fechada para refor

jha. Omotivo do fechamento são os estragos causados pela chuva
�� granizo do dia 25 de fevereiro, que causou muitos estragos no
município. .

I, A delegacia estará realizando os serviços de atendimento ao

pUblico junto aDelegacia da Comarca, que fica localizada na ave
�daJoão Pessoa, n° 2004.
I
I

i Recuperação deproduto de furto
I
I
I '

- A 22 horas e 56minutos do dia 02/03, foi informado ao Centro
deOperações da Polícia Militar através de denúncia anônima que
na Rua Júlio Budant Neto, Bairro Campo da Água Verde havia
produtos de furto.Ao chegar no local a Polícia Militar constatou
que se tratava de equipamento de som de veículos.Foi detido no

lacaIo sr" O.J.A, 26 anos que foi entregue ao Plantão da Polícia
Civil juntamente com os objetos apreendidos.

Desacato

Á 01 hora e 55 minutos do dia 03/03 aPolíciaMilitar abordou

I O�eículo Fiat Uno placas CVM 2159 e o Fusca placas LYZ 8841,
sendo que ao realizar buscapessoal o sr"A.J.R, 33 anos não atendeu

I
adeterminação dos Policiais e proferiu palavras de baixo calão.O
agente foi detido e entregue ao Plantão da Polícia Civil para as

demais providências.

,
I

América
22-4626

Credenciai 0896

A frente ficou arrebentada

Capotamento de veículo
emPaula Pereira

Desacato/desobediência/resistência

Dia 29 de fevereiro,às 16:14 horas, atendemos na Localidade
de Paula Pereira, capotamento de veículo Chevette com 05 (cinco)
ocupantes. Sendo que foram socorridos pela guarnição: Katia dos
Santos, 20 anos, que apresentava ausência demovimentos nosmem
bros inferiores.A outra vítima Daiane Carlos, 19 anos, apresentava
fratura no braço esquerdo. As vítimas foram conduzidas ao Pronto
AtendimentoMunicipal.

Por volta de 24 horas e 37 minutos de hoje, a Policia Militar
quando em rondas na rua CoronelAlbuquerque, próximo ao posto
de gasolina havia alguns elementos, com som alto perturbador, quan
do solicitado para baixar o som, todos atenderam de imediato, me
nos o SRM. A 26 anos que encarou os Policiais, dizendo que não
era marginal e não ia encostar na parede para revista, quando o

Policial se aproximou o abordado fez um gesto de

Resistência(agressivo), sendo dominado e conduzido a Delegacia
de Policiá para as demais providências.

Para assinar
a ....diometria e

saõde do trabalhador

",.��..�
__e�
(__�19)
)oh��t
��._.
.�...
��
)'Jw60_�

rtu� �-.1U�V'�,;,.�S6 - C(íntR - C'��$
t�.4 t$UOHil ou ""�"I

00,880
Rua: Três de M:aio, 364
Fone:' (47) 622-1571 ,/622, ..7400
E-m,ail: cnorte@newa,ge ..eom.br-

Ligue
(47) 622-1571
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Irineópolis · Po o União Correio do Norte

Divulgação

População· de Porto·União
recebe ajuda da prefeitura

A prefeitura de Porto União
contabiliza em tomo de 5 mil re
sidências atingidaspela forte chu
va de granizo, que se abateu em
:nossas cidades na tarde de ontem.
:Estima-se que em decorrência

'disso,hajaem tomo demilpesso
as desalojadas e, até omomento,
-foram cadastradas pelaComissãoI

deDefesaCivil cerca de 2mil pes
,

soas, que necessitam de auxílio do

,município.
O prefeito EliseuMibach to

mou as providências cabíveis,
.

tendo decretado o estado de emer
: gência, distribuindo aproximada
:mente 50milm2 de lona preta, a
,encomenda de 4 carretas de
fibrocimento e de 30 mil telhas
'de barro. Na tarde de hoje (27),
: começaram a ser distribuídas te
: lhas e fibrocimento, para as pes
� soas cadastradas.

: Os agentes da Defesa Civil
:computaram 20 edificações pú
'blicas afetadas, 5 escolas estadu
ais (4.800alunos), 8 creches ees
colas municipais (3mil alunos),
'3 postos de saúde, Cadeia Públi
ca-mão inaugurada), Delegacia
Regional de PolíciaCivil, Quar
tel do Corpo de Bombeiros,
Quartel da Polícia Militar, Pre
feitura, Câmara de Vereadores e

o Fórum. Ainda, 200 edificações
particulares não residências:
Novacki SIA, Compensados SC,

Polatti Compensados eDistilaria
Doble"W".

"Nenhuma família atingida
pela catástrofe ficará sem auxílio

porparte domunicípio", foi o que
declarou o prefeito. Durante o fi
nal de semana a equipe da prefei
tura estará à postos, atendendo a

população. O cadastramento dos
necessitados será feito até às 18h
deste sábado.

Devido ao uso emexcesso de

água pela população, para a lim

peza de residências, nota-se a fal
ta nos pontos mais altos da cida-

Curtas & Objetivas

de.A Sanepar afirmou que já está
tomando providências no sentido
de sanar esta deficiência.

A ocorrência desta fatalida
de motivou a visita do governa
dor de Santa Catarina, Luis
Henrique da Silveira, ao nosso

município. O governador decla
rou que ajudará a prefeitura nas

despesas decorrentes do auxílio

prestado.
Acompanhando o governa

dor estavampresentes os deputa
dos estaduais Pastora Odete de
Jesus eMauroMariani, o secretá-

rio de gabineteAndrônico Perei
ra Filho, juntamente com o Ma

jorPM JoséMauro daCosta, co
ordenadorEstadual daDefesaCi
vil e de vários comandantesmili
tares.

As principais reivindicações
do prefeitoEliseu se basearamna
compra de 3 mil cestas básicas,
100mil chapas de fibrocimento,
130mil telhas de barro e o paga
mento de lonas já adquiridas e dis
tribuídas. Estima-se que a despe
sa do atendimento ficará em tor

no de 2,5milhões de reais.

. f�soquanto's ";'0 prefeitoEliseu
bestimou a verdadeira dimensão da "tragédia"

a cidade dePorto Dniã coisa émuitomais feia
, e infelizmente a reserva o..· a que tínhamos com
U, de R$ 400,00, já seesg6tou". Em sucessivos

prefeito repetiu apelos dramáticos para que a popu
endtr a gravidade da�ituação, emantivesse a calma.
zes que todos econolni má ua, pois o sistema

trando
...
em cola ais altas da cida-

i��si
tép.
prej

quârta:feira; 2;

reiro, no iníci
supostos
calizadana .

.

.

stério daAgricu
foi detêrminar â .

Terra-MST/SC. Uma

mais que demais ! .em
banana, bolinho de ehuv

.,
as(broasmesmo

"Umas eOustras" qUl:rsó servempara.quebrar côco), uinhas

açorianas, deliçio§as�i�â próxima edição, os encantos doNordeste
arretado! (O repórter viajou com o apoio daAbrajet tur).

. ,

moradias,ml;\� p
apoio incondicional . dáriedade humana
Henrique. Atendeu os veementes pedidos do prefeito
não vacilou urn segundo sequere veio verificarpessoálniéhte à devasta

ção causada pela tempestade de granizo que se abateu sobre as cidades

gêmeas, PortoUnião e União daVitória, quinta-feirapassada. Sensibili
zado com o que viu durante o sobrevôo feito com o helicóptero da
DefesaCivil doEstado, determinou a imediata co:rn,pr ares de
telhas de amiant9 e de ar '1�1 para atender emp

. .

as

carentes que tive êasas destruí pelo

Naquarta-feira, 1ÍÍ�Henrique foi aBrasilia, jurl.
tiva liderada pelos prefeitos EliseuMibach, de Porto
Bakri, deUnião daVitória, para a audiência com o

Estrutura, Ciro Gomes, na busca de recursos financei aosmuni

cípios.No encontro, que durou mais de umahora,Mibachapresentou ao

ministro um amploe detalhado relatório dos estragos.causados pelo
granizo nasmais de cincomil residências, mais de 20ind�sti;ias, prédi
os públicos; escolas, creches e estabelecimentos comerclãis,pado à ur

gência do momento; oGoverrto Federal'estava libêrando âtravés de
MedidaProvisória, àretirada do FGTS para fanillias,c0!l1 renda atéR$
720,00. OministroCirQÚOmes adiantou que já revisou aMP, liberando
o Fundo de Garantia para todos os moradores, indépendéatemente dos
valores que recebem-Para que essamedida seja viabilizada, a prefeitura

.,

,

a Indústria e do Comércio
Definido. O bail@paraaescolhadaRainha dáIndústria edo Comér

cio de Irineó olis, está confirmado para o dia 30 de abril, véspera do
feriado d� a Sociedade Recreativa eCultutal, com anima-

ção da sel1 cia ByBrasil. Todos os esta.belecimentos indus-
triais. e

' lidos àAssociação Com 1 e àCDL podem
.lli •

ipipma candidata. Pelo erito do estatuto
ente, poderão ser insc ens com 16 com-

e: À partir d�próxima�emana, anovadiretoria
uas entidades, presididas 'pelo empresário Rogério
uniões periódicas para tratar dos detalhes desta gran
ver vivenciará !

corda com um relatório
t: responsável pt;�a
stçs, 21 anos, foi tr
dê.União daVitón
a com a família às

undo o depoimento d . 'o advogado o contráto
mate epinus de.uma área de terras em Irineópolis.A
a seria vendida e o dinheiro seria para o sustento da f
ara fazer o serviço. O d.inl}.eiro da venda dos pinus seria
,?e�cordo com o depoinif;n.tp. Foram 2.210 quilos
o's e vendidos a uma e

'.
a local. Foram derru

i�us (?çrq'a de 18 metr
.

9S), já tra�sl?órt;d
(,)de�porges, segu entodo chefe'dá

. ""trato" doad
a seriada faInrna e dos

o relatório elaborado pelo co ária dePoIícia, const
ões dos invasores na seguinte ordem;

"
...segundo oDr. Ode

este umconvênio com aPastoral daTerra de Caçador e seunom
destapastoral poderia ele (Odenir) terras e tomar posse ...

"
-

"
...quê o Dr:

Od meteu dar toda a assistência jurídica e que forneceria alime
.

os ..." -

"
...que Odenir também forneceu uma faixa

Pastoral daTerra-MST/SC e urna bandeira doBrasil p
ada da área invadida ..

io foi enviado�o dele
.

SebastiãoMuoh
daPolícia Federal, em .

Pública de Santa Catarina
fechamento destamatéria (1Q horas de quarta- ferra;'

m do Correio doNorte foi irlformadaque os invasoresjáestã
se r

.

do e na próxima semana rião haverá mais ninguém na ãre
pretendida.

,Formatura
Ai

'lia esta sexta-feira, 5, devidp �9s estragos provocados.

anizo que destruiu, os te dosdo Çine Luz e do

dItVitória-PR em do�..forman�os, -

p de grau do C . �ygUJ;ançlil d
EducacionalVi e seria realiza

no dia 2 . Àminha prezada, quen' a e heróica cunhada
Edeni Juracíj c usterGlixinski, osmerecidos parabéns pela brilhante
conquista, apesardos apesares ... Ufa!

Elei�ões 2004"

O PMI?Bôélineópolis se reuniu na noite de quarta-feira, 3, com
objetivo a agenda de ações direcionadas à sua participa-

ciPlilÍs em três de outubro ..Pai a I?fitneir� reunião
.

lllúcipaldo partido o ç.om�do do presi-

Elei�õe$ 2004 II
De açorda com ps rumores, quenão são confidenciais, urnapesqui

sa encomendada pelos tucanos de Irineópolis, foi engavetada. Mesmo
assim, o resultádo vazou, e nos bastidores comenta-se que a cúpula

doPSDB não ficou nada satisfeita comos números apurados. Como
a pol�tic� é utante e nada é definitivo, o bom senso manda "deixar
rolar" p<y:a eomo é que fica.

Contatos pelo telefone
(47) 625-1157

Dia de Campo
ACoop�rgril promoverá um Dia de Campo, neste sábado, 6, na

propriedade doprodutor rural Bartolomeu Schafaschek, localizada pró
ximo ao asfalto de acesso à cidade de Irineópolis, Km 7. As atividades
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eanoinhas, 5demarço de 2004 Três Barras

Projeto beneficia crianças e

Tirar das ruas crianças e ado
;jescentes e transformá-los em ci

,dadãos de bem não é uma tarefa

fácil de ser cumprida principal
mente no Brasil, um país onde a

desigualdade social e a violência
caminham juntas e a cada dia al
cançam índices alarmantes. Mas,

,para pelo menos 300 jovens de

'Três Barras, no Planalto Norte,
,essa realidade é diferente. Desde
de 2001, garotos com idade en

Itre4 a 19 anos, todos moradores

do Distrito de São Cristóvão -

!bairro mais populoso e carente

Idomunicípio - deixaram as ruas
�

e passaram a integrar o Projeto
''Escolinha de Futebol Garotos'
:Bom de Bola".

O projeto que é mantido

;pela Prefeitura Municipal atra
vés da Secretaria de Educação,
:Cultura e Esporte visa não so

Imente evitar que os jovens per
!maneçam desocupados nas ruas,
Imas também, incentivar o bom
desempenho escolar e a discipli
:na em casa. Para participar das
:escolinhas, osmeninos precisam
'apresentar notas commédia duc

rante todo o ano letivo e freqüen
'íar as aulas com regularidade.

"'Todas as semanas os professores
Amarildo Alves Cavalheiro,
Paulo César Nunes e Gerson
Lescovitz - que trabalham no

projeto - visitam a casa dos alu-

adolescentes

nos da escolinha para acompa
nhar de perto a evolução de cada
um. "Não basta eles (alunos) se
rem bons de bola, precisam ser

também bons na escola, pois, a
educação, é fundamental para a

vida", frisa oprofessorAmarildo.
A escolinha funciona no

campo de futebol do Caie no São
Cristóvão, e os treinamentos
acontecem de terça a sexta feira,
nos períodosmatutino e vesper-

Prefeitura de Três Barras distribui sacolão
A PrefeituraMunicipal de

Três Barras, através da Secre
taria de Saúde e Desenvolvi
'mento Social realizou nesta

;terça - feira, dia 02, a entrega
Idas cestas básicas referentes ao
[mês de fevereiro a todas as fa
'mílias beneficiadas pelo Pro
!grama Sacolão. Esse mês fo-
'�ram distribuídos 1000
sacolões. Somente no Distrito
:de São Cristóvão, o bairro mais
i

populoso do município, cerca
de 600 pessoas foram até ao

Caie para receber as cestas.
A distribuição para os

moradores dos bairros Argen
tina, Jardim Rio Negro,
Cohab, Vila Nova, Km 02,
Diva Costa e João Paulo II
aconteceu na Secretaria de
Saúde e Desenvolvimento

Social, localizada na sede do

município. Nas localidades da

Campininha, Km 06 e São
João dos Cavalheiros, a entre
ga foi feita nos postos de saú
de de cada comunidade.

De acordo com informa

ções da secretária de Saúde,
Siomara Mülmann Côrrea,
existe a expectativa para que
em breve aumente ainda mais
o número de famílias caren

tes beneficiadas pelo progra
ma; Ela alerta, porém, que as

pessoas já incluídas no pro
grama devem obedecer rigo
rosamente os nove itens da
Lei n02:247 de 23 de dezem
bro de 2002, que reativou o

programa municipal de com
bate à fome. "Quem não se

guir o que pede a lei poderá
até perder o benefício. Por
isso, a conscientização das fa
mílias beneficiadas é funda

mental", fala a secretária.
Fotos AIPMTB

Foram distribuidos 1000 sacolões este mês7

Agricultura de BelaVista disponibiliza máquinas
I Desde o início da semana

passada, a Secretaria de Agri
cultura de Bela Vista está

disponibilizando máquinas
para a realização de serviços nas
propriedades rurais domunicí-

� pio. Uma retroescavadeira e um

trator agrícola estão percorren
do as localidades de Ribeirão
Razo, Gralha, Arroio Fundo e

Serra do Lucindo. Os pedidos
para o uso dos equipamentos
estão sendo feitos na própria
secretaria e o custo da hora/tra
balhada é de R$ 27,00.

Segundo o secretário de

Agricultura, Luis CésarVailate,
os moradores dessas localida
des têm até ametade do mês de

março para efetuarem os pedi
dos, pois, após esse prazo, as

máquinas partem para a reali

zação de trabalhos em outras

comunidades. "Damos um pra
zo de 20 dias para que todos os

interessados possam nos procu
rar", garante.

No ano passado, foram
atendidos aproximadamente
500 produtores rurais de todas
as localidades do município,
num total de 1. 443,5 horas/tra-

balhadas, Podem participar do
programa somente os agricul
tores que não possuem máqui
na ou suplemento que sirva

para as mesmas finalidades do

maquinário solicitado. "Nosso
município tem a economia vol
tada para a agricultura, por isso,
queremos esse ano incrementar
o número de pessoas benefici

adas", afirmaVailate.

PRAZO PRORROGADO
O secretário de Agricul

tura de Bela Vista do Toldo,
Luis César Vailate, decidiu no

início dessa semana prorro
gar o prazo final para a

efetuação dos pedidos da 3a

Campanha de Alevinos. A
data inicial, marcada para dia
05 de março, foi transferida

para o próximo dia 19. A en

trega dos alevinos está pre
vista para o dia 26 na própria
secretaria. Estão sendo

disponibilizados alevinos
das espécies carpa capim,
carpa húngara, carpa pratea
da, carpa cabeça grande, car
pa colorida, tilápia, jundiá e

bagre.

tino. Os garotos são divididos nas
categoriasMirim, Infantil, Juve
nil, Infanto - Juvenil, Moleque
Bom de Bola e Sub -17. Desde

que foi implantada a escolinha,
os atletas do Caie venceram to

das as fases municipal e

microrregional doMolequeBom
deBola. Nomês de dezembro do
ano passado eles fizeram dois
amistosos contra a equipe do
Paraná Clube em Curitiba. Na

categoria Infantil houve empate
sem gols e no Infanto - Juvenil
vitória por cinco a dois. "Os re
sultadosmostram que o trabalho
está sendo bem executado", ga
rante Amarildo. Nos próximos
dias serão implantadas novas

escolinhas nas modalidades de

futsal, voleibol e futebol femini
no. Os treinamentos estão previs
tos para ocorrer no ginásio de

esportes do Caie.

Professores de Três Barras
recebem acréscimo salarial

Professores efetivos e regidos pelaCLT da redemunicipal
de ensino de Três Barras passam a receber apartir dessemês um
acréscimo salarial através de liberação de recursos do Fundef
(FundoNacional de Desenvolvimento daEducação Fundamen
tal). Conforme aprofessora e secretária do ConselhoMunicipal
de Educação, Elisabete Pacheco, o repasse referente aomês de
janeiro será de R$ 900,00 para todos os professores com carga '

horária de 40 horas e que não tiveram seus contratos encerrados
no início do ano. Diretores e cargos comissionados commesma

carga horária vão receber o acréscimo deR$ 350,00 nos paga
mentos para cada 20 horas de trabalho semanal

Segundo a secretária do conselho, o repasse referente aos

meses de fevereiro a dezembro será deR$ 200,00 para todos os
professores da redemunicipal de ensino para carga horária de
20 horas semanais. Diretores e cargos comissionados passam a

receber o mesmo valor também pelomesmo período de traba
lho.
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Universidade da Colômbia
recebe delegação da UnC

Objetivo foi apresentar relatório das ações e perspectivas sobre o convênio entre as duas universidades para o
oferecimento dos cursos de optometria e engenharia de telecomunicações

Na última semana, dirigen
tes daUnC-campus Canoinhas/
Porto União estiveram na Uni
versidade San Martin, em Bo

gotá, Colômbia. O objetivo da
visita foi apresentação de rela
tório sobre o andamento dos
cursos de optometria e engenha
ria em telecomunicações, ofere
cidos em convênio entre as duas
universidades. A delegação da
UnC aproveitou a estada para
conhecer as novidades

tecnológicas dos laboratórios

daquela instituição de ensino.
De acordo com diretor aca

dêmico da UnC-campus
Canoinhas, professor Argos
Gumbowsky,o relatório apre
sentado sobre o andamento dos
dois cursos tem teor "bastante
otimista". "O curso de

optometria é o único do Brasil
reconhecido e que pode conti
nuar a abrindo vagas para novas
turmas e o curso de engenharia
em telecomunicações já tem a

sua terceira turma, com vagas
esgotadas", explica o professor.

Ainda. de acordo com

Argos Gumbowsky, a UnC
vai continuar investindo cada
vez mais na qualidade de en

sino. "Para isso fomos conhe
cer o que a San Martin, que é
um centro de excelência, ofe
rece para seus alunos na Co
lômbia, para que possamos
também oferecer aqui", afir
ma.

Outros assuntos tratados
com a Universidade de San
Martin foi da aquisição de bi

bliografia específica para o de
optometria, além da vinda de
novos professores, com a

oportunidade de virem a re

sidir no Brasil, mais especifi
camente em Canoinhas.

Os dirigentes da UnC
também conheceram o Pro

grama de Educação a Distân
cia da San Martin.

Estiveram na Colômbia,
além do diretor acadêmico, o
diretor administrativo da

UnC, José Ângelo Nicácio e o

coordenador do curso de En

genharia de Telecomunica
ções, René Cuervo.

COOPERATIVA DE. PRODUTORES DE MATE
"CANOINHAS"
FABRICANTEDO cHIMARRÃo TUPAN
RegistradonoINCRA sob no 43?-CGCMF, 83.190.678/0001-
01- Insc. Est. 250.298.619
SEDE: Rua Paula Pereira, 698 - Centro - Fone: (047) 622-
0870
89460-000 - CANOINHAS - SANTA CATARINA �BRASIL

EDITALDE CONVOCAÇÃO

ASSEMBLÉIA GERAlj.. ORDINÁRIA
!

O Presidente da Cooperàtiva de Produtores de Mate

Canoinhas, usando das atribuiçõesque lhe confere o artigo 34,
letras "E" e "F" do Estatuto Social, resolve convocar aAssem- ,

bléia Geral Ordinária dos Associados à Realizar-se na respecti
va sede Social, no dia 31 demarço de 2004, às (17 :00) dezessete
horas, emPrimeira Convocação, a fim de deliberar da matéria
constante da seguinte:

ORDEMDO DIA
1 ° Deliberar sobre o Balanço Geral encerrado em 31 de

Dezembro de 2003: relatório do Conselho de Administração:
parecer do Conselho Fiscal e demonstrativo da Conta Sobras e
Perdas.

2° Destinação das Sobras.
3° Eleição e Posse do Conselho Fiscal, Efetivos e Suplentes,

para o ano de 2004 , conforme oArtigo 38° do Estatuto Social.
4° Outros assuntos de Interesse do quadro social.
Não havendo número legal de 2/3 dos associados presentes

em primeira convocação, para a instalação daAssembléia Geral
Ordinária, fica desde já feita a segunda convocação, para às

(18:00) dezoito horas do mesmo dia.
Se desta vez rião houver número legal de 50% mais um

dos associados presentes em segunda convocação, fica desde já
feita a terceira e ultima convocação, para às (19::00) dezenove
horas do dia 31 de março de 2004, com a presença, com a pre
sença de, nomínimo (10) dez associados. Para efeiro de calculo
de "Quorum" para instalação de Assembléia, a Cooperativa
Possui 898 Associados.

'

E, para que chegue ao conhecimento de todos os associ
ados, o presente edital será publicado na imprensa local, e fixa
do na sede da cooperativa bem como, remetido aos associados
namedida do possível.

Canoinhas (SC), 31 de janeiro de 2004

José João Klempous - Presidente

r

L

Em 12 de março tem início o curso

"Trabalhando com famílias ações sócio
educativas nas práticas sociais
direcionadas à família". As inscrições
estão abertas na tesouraria da UnC -

campus Canoinhas-até tu de março. O

curso é destinado para profissionais as
sistentes sociais.

O investimento a ser feito é da taxa
de inscrição de R$ 80,00, mais 4 parce
las de R$ 80,00 eos participantes rece
berão certificado de 210 horas.

O curso acontece nas sextas-feiras,
das 19 às 22h30lnin e aos sábados, das 8
às 12 horas e das 13 às 17 horas. A pro
moção é da Coordenadoria de Extensão
e Cultura da UnC e curso de serviço so

cial.

Abertas inscrições de curso destinado à assistentes sociais

Empresários querem reformas nos trevos daBR-280
Fazermudanças nos trevos

ultrapassados, que não ofere
cem segurança e nem facilitam
a travessia na BR-280, será
uma das reivindicações que os
transportadores e empresários
de vários setores econômicos
farão ao represente do DNIT,
engenheiro, João José dos San
tos, amanhã, a partir das 18 ho
ras numa reunião, no Sindiplan
(Sindicato (Sindicato das Em

presas de Transporte de Cargas
do PlanaltoNorte Catarinense),
que fica naAssociação Comer
cial e Industrial de Rio

'Negrinho. A promoção é do

Sindiplan e da Fetrancesc Fe

deração das Empresas de

Transporte de Cargas de Santa
Catarina).

De acordo com o presiden
te do Sindiplan, Marcos Rogé
rio Pereira, será exibido um

vídeo para mostrar as dificul
dades de transitar pelaBR - 280.
A medida terá o reforço do de

poimento de patrulheiros da
Polícia Rodoviária Federal.

Essa reivindicação é antiga e

agora eles querem uma solução.
Para isso, contarão com o apoio
de diversos setores da econo
mia da região, que participam
do evento. Pereira disse que já
confirmaram presença os pre
feitos dos municípios do Pla
nalto Norte, vereadores, depu
tados. presidentes das associa
ções comerciais e industriais e

empresários, além de represen
tantes de outros segmentos.
Deve participar ainda, o gerente
regional de Infra-estrutura.

E como a grande quantida
de de impostos e o valor que
deve ser pago todo o mês, tam
bém é o entrave para o segmen
to, também é assunto da pauta.
Pereira disse que o empresário
do transporte está amargando
um aumento de custos com o

novo percentual da Cofins e

querem também tratar da co

brança antecipada da diferença
de ICMS e do uso de créditos
de ICMS. E quem vai ouvir as

sugestões e reclamações deve-

VARA DOTRABALHO DECANOINHAS - SC
RUA FELIPE SCHIMIDT, 312 - 1° ANDAR - CENTRO:

CANOINHAS - CEP 89460-000

EDITAL DECITAÇÃO - EXECUÇÃO
Prazo 20 dias

Processo n°AT 00473-2003-021-12-00-3
Autor: ROBERTO GONCALVES
Réu: METROPOLITANACATARlNENSEDE SEGURAN

ÇALIDA E SUCESSORAS e outros(7)

FAZ SABER, a quantos o presente EDITAL virem ou dele
tiverem corihecimento, que nos termos do parágrafo 3° do art.

880 daCLT, ficam citados: METROPOLITANACATARINENSE
DE SEGURANÇALIDAE SUCESSORAS,MÁRCIONUNES

RIBEIRO, MAURÍCIO NUNES RIBEIRO, RUY DE

GIACOMO, JOÃOAUGUSTODEOLIVEIRA, APARECIDO
DARCY BORDIN E GISELA RIBEIRO DA CUNHA, que se

encontram em lugar incerto e desconhecido, para no prazo de 48
horas (quarenta e oito) horas, pagar ou garantir a execução, sob
pena de perihora, a importância de R$ 1.865,06 (um mil oitocen
tos e sessenta e cinco reais e seis centavos), sendo principal de
R$ 1.730,64 (um mil setecentos e trinta reais e sessenta e quatro
centavos), jornal "correio do norte" de R$ 34,94 (trinta e quatro
reais e noventa e quatro centavos), custas - pagamento réu de R$
34,61 (trinta e quatro reais e sessenta e um centavos), custas -

cálculos de liquidação de R$ 8,65 (oito reais e sessenta e cinco

centavos), e jornal "o planalto" de R$ 56,22 (cinqüenta e seis
reais e vinte e dois centavos) valor atualizado até 11/02/2004,
devendo incidir sobre osmesmos, juros e correçãomonetária até
a data do efetivo pagamento, tudo conforme decisão proferida
no processo supra.

E para que chegue ao conhecimento da parte interessada, é
passado o presente EDITAL, que será afixado no quadro próprio
na sede destaVara, bem como publicado na imprensa local.

Canoinhas/SC, 26 de fevereiro de 2004

VÁLTERTÚLIOAMADO RIBEIRO
Juiz do Trabalho

rá ser o gerente regional da Fa
zenda.

A Fetrancesc, segundo o

diretor-executivo da
Fetrancesc, Pedro Lopes, no
encontro, vai apresentar os

projetos e planos que estão em
andamento na Federação e que
devem beneficiar a todo o se

tor como a cooperativa de cré
dito para o transporte e que

deve começar a operar nos pró
ximos meses, a plataforma de

seguros e o plano de ação do
Sest Senat para este ano, que
deve ampliar as ações de edu

cação com novos cursos técni
cos e agora também de nível su

perior, bem como a ampliação
do atendimento médico e

odontológico. Fonte: Impren
sa Fetrancesc.

\

j
Rua: Três de Maio, 364

De: (47) 1511/6· ,7400

I
•

newage.com.br

Aviso da JustiçaEleitoral
A DoutoraDayse Herget de Oliveira, Juíza da 8'0 Zona Elei

toral da Comarca de Canoirihas, avisas as pessoas interessadas

que o,prazo para inscrição, transferência e 2° via e revisão de
títulos eleitorais, encerra-se hoje, dia 5/03/2004. Para evitar fi
las, atroplelos de última hora, compareça no Cartório Eleitoral.
Não deixe para fazer amanhã o que pode ser feito hoje. '

Documentos necessários: ill

-Inscrição do título: Carteira de identidade ou certidão de
nascimento ou casamento, comprovante de residência e certifi
cado militar;

- 2 o Via: Carteira de identidade e boletim de ocorrência;
- Transferência: Comprovante de residência atual, compro-

vante de votação, identidade ou certidão de nascimento ou casa- ;�
mento e título eleitoral, e residir nomínimo 3 meses no domicí- I .�.

lio.

Outrossim, avisa que promoverá diligências para verifica
ção do endereço fornecido pelo eleitor (art. 45 2° Código Eleito
ral). Caso a declaração fornecida seja falsa ou diversa da que
devia ser escrita, para fins eleitorais, incorrerá o declarante nas
sanções previstas no art. 350 do Código Eleitoral.

O Título Eleitoral é documento indispensável para emissão
de passaporte, CPF, participar de concursos públicos, além, evi
dentemente, de ser imprescindível ao exercício do voto.

y

�------------------------------------------��
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VI Encontro da Mulher

Majorvieirense
I 'f A cidade deMajorVieira re

aliZará do��go, o sexto encon
trOrnajorvIerrense da mu.lher.?
vento tem ameta de reumrrnais

�e 2.600mulhe�es no ?inásio de
EfPortes deMajorVieira,

I O event� está marcado para

irjiciar a partir das 09:00 hs com
apresença d��u�oridades Esta-

dfaiS
eMumclpms. .

O objetivo do evento é pro-

PIciarmomentos de reflexão so-

tLI__--------------------------------------�--------------------------------------�------_,

'1
r

;, ri I

l

bre os desafios intelectuais e

emocionais, as perspectivas em
preendedoras, as diferenças in
dividuais, as emoções e os so

nhos, visando sinergia através da
visão da sensibilidade feminina.

As palestras começam às
10:30 hs com aDra. Clair Gruber

Souza(Mestre emEngenharia de
Produção e Sistemas),
palestrando sobre "A Visão e a

Sensibilidade Feminilla noCon-

durante o evento.e o encerramen
to estámarcado para às 16 :00 hs.

As entidades parceiras na

realização do evento: Banco do
Brasil, Centro Comunitário,
Coopernorte-MV, Clube de

Mães, Epagri,Napon, Posto de
CombustívelEdenilson, Posto de
CombustívelMaron, Secretaria
da Educação, Secretaria da Saú
de e Sindicato do Produtor Ru
ral.

textoAtual" ,às 13:30 hs, pales
tra com a Sra.

Molânia,(Superintendente Esta
dual do Banco do Brasil) falan
do sobre"AMulher no Mundo
do Trabalho" e às 15:00 hs, a
vereadora de Canoinhas do

PSDB, Sra Norma Petermarm,
palestrará sobre "Seguridade,
Aposentadoria daMulher".

Haverá apresentações artísti
cas e sorteios de muitos prêmios

Universidades se preparam para
expandir ensino superior gratuito

';

Os Conselhos de Desenvolvimento Regional têm até o dia 22 de março para encaminhar às reitorias o relatório de três

universidades do oeste e meio oeste catarinense com a lista de cursos,considerados estratégicos,que devam ser criados ou

aperfeiçoados para oferecerem ensino superior total ou parcialmente gratuitos. Até o dia 24 de março, o mesmo relatório
deverá ser enviado para a Secretaria de Estado da Educação e Inovação (SED) para serem analisados. Além da lista, os

í. relatórios deverão conter uma descrição dos cursos e justificativa do porque são considerados estratégicos para o desenvolvi
I menta social e econômico das regiões. O governo estadual pretende investir, a princípio, cerca de R$ 3 milhões na expansão do

ensino superior total ou parcialmente gratuito, nas 14 instituições vinculadas ao sistemaAcafe.
A decisão foi tomada durante reunião realizada na terça-feira, dia 2, riaUnoesc em Caçador, entre secretário JacóAnderle,

secretários de Desenvolvimento Regional, diretor de Pesquisa e Extensão da SED, gerentes regionais de Educação e reitores de
universidades do Oeste. O secretário da SDR de Caçador, Valdir Cobalchini, representa as universidades de Concórdia,
Curitibanos, Canoinhas e Mafra. A próxima reunião está marcada para o dia 25 de março, no mesmo local, onde serão

debatidos, selecionados e analisados os cursos sugeridos, além do estabelecimento de outros critérios para que seja concreti
zada a parceria entre Governo do Estado e universidades.

.

No próximo encontro também serão definidas as características dos convênios que serão firmados, como por exemplo se

o acordo será vinculado às atividades de pesquisa e extensão. Para trabalhar a estrutura acadêmica dos novos cursos foi criada
uma comissão formada por representantes da Secretaria e dasuniversidades.'

'

A princípio a expansão do ensino superior deve começar pelomeio oeste e oeste do Estado, contemplando as universida-
des do Oeste de Santa Catarinà (Unoesc), de Canoinhas (UnC) e de Chapecó (UnoChapecó). O secretário e o diretor de

5 Pesquisa e Extensão da SED, 'LauroWittimann , concordam em que os recursos financeiros não devam estar centrados em
c alunos ou em instituições e sim no desenvolvimento regional. Os cursos devem seguir as prioridades econômicas, sociais e

5 antropológicas de cada região. Os de agroindústria, agropecuária e química industrial são alguns exemplos que podem
I,

contribuir com o objetivo de Governo e instituições de ensino superior.

I

Aewcação de:qual".
e a illO'ltaglc eltlo de wlm
.IUfaS em toda

r Santa CimmQ. .Reoo��
da !'Me flfilr::a.lnv.t1meIlID
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A polêmica. do feriado de 3·
de maio, dia da Santa Cruz

eral

Igreja e populares esperam decisão da Câmara

te a matéria publicada no. Jornal Correio

,dia 20 de fevereiro. de 2004, em relação.
à ricup ção de terra em Irineópolis, a CPT esclare
ce o seguinte:

. i

�,
'A Comissão Pastoral da Terra, em Santa

Câtarina, assim coráe em todo o. Brasil, sempre
apoiou e também mobilizou as famílias sem terra

pari! lutar�m por um pedaço de chão. Porém, há um
fato a ser esclarecido. O acçmpantíamento monta

do em Irineópülis SC,. organizado por um advoga
do ,.conheeidü como Odenir Borges, de União. da

VitóriaIPR, não tem nada a ver com a CPT.

, Reprovamos >tal atitude, porque o mesmo. usou

ufua faixa ,em nome (la Pastoral da Terra para rei

villdicar o. acampamento, sem o. nosso. conhecimen
sem a nossa autofizaçãe.O Advogado usou o.

'

a pastoral indeyi(iamente e iíegalmeúte .

. os parece muito obscuro, pois os ver

tess�s, desconhecemos. As próprias
Plidl;lS não tem conhecimento. da CPT
aiéza da Pastoral da Terra. ,

", Eon��,,, os toda a sociedade cjvÍ1, as cemú- •

nida�es etüdas as'pessoas de boa fé e de boa von

:tade"panlre}:>udiar tal atitude e pedir, que sejam es

claréeidos'publicamente os verdadeiros interesses
do. Sr..Odenir Borges.

.,

A CPT segue fiel ao. Deus dos pobres, à Terra
de Deus e aos pobres da terra, ouvindo o clamor

que vem dos campos ,seguindo à prática de Jesus
. Afirmamos o nosso compromisso C0m a verdade
e justiça.com a reforma agrária de qualidade que
desapropria o. latifundiário e traz a paz ao campo.
COI1).':p protagonismo dos agricultores, com o for
talecimento da agricultura, familiar, cüm a produ
ão orgânica....
'No. compromisso.com a seriedade e a verdà

dêira Reforma Agrária,
Fraternalmente,

Comissão Pastoral da Terra
Santa Catarina

Floriªnóp0Iis� 27 de fevereiro de 2004.

A Santa Cruz, o símbolo
mais antigo existente na terra,
respeitado e honrado por todos
os cristãos, merece não só
mensões , mas também, respei�
to.

O Pe. Remigio Sita, pároco
da Paróquia Santa Cruz, em
Canoinhas, foi até a Câmara de
Vereadores para falar da impor
tância da volta do feriado de 3
de maio, que seria o feriado de
Santa Cruz.

A democracia é o regime

político baseado nos princípi
os da soberania popular e da

distribuição eqüitativa do po
der.

De acordo com o Pe. Sita, é
o povo que escolhe e delega au
toridades para representá-los,
por isso o povo poderia definir
se a data seria ou não dada como
feriado municipal.

São as autoridades que re

presentam o povo, portanto,o
Pe. foi até a Câmara, onde foi
convidado e pôde expor o sig-

Correio do No

nificado da Santa Cruz e a pe
regrinação da Cruz pelo mun

do, inclusive em Canoinhas.
E ainda, de acordo com o

Pe.Sita, no caso de Canoinhas,
é fácil de se perceber que 3 de
maio está nas raízes e na histó
ria. Existe escola, hospital,
farmácia,Apae, ente outros, que
levam o nome de Santa Cruz.

Valorizar e comemorar o

dia de Santa Cruz, não é bene
ficiar ou valorizar a história, o
passado, a cultura e as tradições.

Principalmente valoriza�
povo.

O projeto da criação do!
riado de 3 de maio está para
votado naCâmara,

"

e se o !lO
se sentir prejudicado na deci
tomada, poderá se organizar
de forma democrática tomar
decisão", afirma o Pe. Sita.

A Câmara está para dar
parecer final, no momento,
to os paroquianos, como a

pulação em geral só tem
aguardar.

te acompanhada pelos enge
nheiros Roberto Domit de Oli- .

veira (Delnfra Canoinhas),
Rubens Eduardo Uhlmann
(Delnfra Florianópolis) e Luis
Batista (CaixaEconômica Fede
ral).

As quadras esportivas em

nossa região contam apenas com

a estrutura pré-moldada.Ag
renteMaria ldalina adiantou
em pouco tempo se dará iníci
conclusão das quadras, asso

que o levantamento for conel
ído será aberta uma nova lici

ção. O valor da obra é de ap
ximadamenteemR$160.000,
para cada quadra de esportes.

Obras nas escolas daSDR são vistoriadas pelo Governo
A gerente de projetos e

obras da secretaria de estado da

educação e inovação Maria
Idalina Lemos Bohm esteve vi
sitando as escolas E.E.B.Antonio

Gonzaga (Porto União), E.E.B.
Horácio Nunes (Irineópolis),
E.E.B. Estanislau Schumann

(Bela Vista do Toldo), E.E.B.

Rodolfo Zipperer (Canoinhas),
E.E.B. Frei Menandro Kamps
(Três Barras) eE.E.B. LuizDavet
(MajorVieira), para um levanta
mento da situação das obras das

quadras esportivas que estão pa
radas.

O levantamento e visita nas
obras foi elaborado pela geren-

E.E.B. Rodolfo Zipperer (Canoinhas)

E.E.B. Frei Menandro Kamps (Três Barras)

Luis Batista (Engenheiro da Caixa Econômica Federal),
Rubens Eduardo Uhman (Engenheiro Delnfra
Florianópolis), Roberto Domit de Oliveira (Engenheiro
Denlnfra Canoinhas), Doroti Buchen schorr (Porto
União), Célià Bpbowicz (Diretora Adjunta) e Mária
Idalina Lemos Bóhm (Eng. De projetos e obras da
secretaria de estado da educação e inovação)

Gerente de projetos e obras da secretaria de estadO da.]
educação e inovação Maria Idalina Lemos Bohm,
acompanhada dos engenheiros Roberto Domit de IOliveira (Delnfra Canoinhas), Rubens Eduardo Uhlmanol
(Delnfra Florianópolis) vistoriando as quadras. I

'ti
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'Suzi Simões é absolvida pelo
Tribunal de Justiça de se
Tribunal acolheu porunanimidade a tese de legítima defesa oferecida pelo advogado LuizMurillo Deluca

" Fez-se justiça". É com esta frase que o advogado LuizMurilo
Deluca anuncia que a corretora de imóveis, Suziniara Simões de
OliveiraCoelho, foi absolvida sumariamente pelo Tribunal de Jus
tiça de Se. Suzi matou omarido, o professor de karatê, Elcio Coe-

Q lho, em 29 de novembro de 2000. Para o advogado é muito difícil

que a sentença do Tribunal sejamudada, pois há provas contunden
tes do fato, sendo que o recurso a decisão de primeiro grau foi

acolhido por unanimidade.
Suzi foi processada por homicídio, sendo que no final de 2003,

o juiz da Comarca de Canoinhas, Roque Cerutti, atendendo aos

argumentos da acusação determinou que a ré deveria ir a tribunal

de júri.
O advogado de defesa, LuizMurilo Deluca, inconformado com

adecisão, porque entendia existirprovas suficientes para absolvi

ção sumária, recorreu ao tribunal de Justiça de SC.
Na última terça-feira, o desembargador Sólon D Eça Neves,

resolveu por dar provimento ao recurso, determinando a absolvi

ção sumária.

S,!Jzimara foi absolvida somariamente pelo TJSC

Estudantes recebemMaterial Escolar
j o Banco doBrasilSIA de SantaCatarina con
tinua desenvolvendo o Programa Solidário "Vol
ta asAulas".

Em sua sexta edição, o programa tem como

objetivo prover crianças carentes com kits de
material escolar.

O saldo até o momento, é de mais de 45 mil
estudantes atendidos.

A aquisição do material é realizada através
da venda de camisetas alusivas ao programa, para
clientes do Banco.

Cada camiseta comprada (R$15,00) equivale
a umkit escolar contendo 1 mochila, 2 cadernos,
3 canetas, 3 lápis, 2 borrachas, 1 apontador, 2 te-

soura, 1 cola em bastão, 1 estojo escolar, 1 caixa
de lápis de cor, 1 caixa de giz de cera e 1 régua.

O "Volta asAulas" conta também com a cola

boração de entidades públicas e privadas, que au
xiliam namontagem e distribuição dos kits.

O Programa é prestigiado e acompanhado
pelas Prefeituras dos Municípios.

Em Canoinhas, o prefeito Orlando Krautler
foi o responsável pela indicação da Escola Esta
dual Básica GertrudesMuller como beneficiária
dessa ação em favor de estudantesmais necessita-
��

.

A entrega foi realizada no último dia 19 de
fevereiro,

Glauco J. Bueno

Rua 12 de Setembro,640
tanoinhas-SC Fone: (047) 622-3203

.
I

Abertas inscrições de cursodestinado àassistentes sociais
CANOINHAS - Em 12 de março tem início

o curso "Trabalhando com famílias ações sócio
educativas nas práticas sociais direcionadas à fa
rnília". As inscrições estão" abertas na tesouraria
da UnC - campus Canoinhas até lO demarço. O
curso é destinado para profissionais assistentes
sociais.

O investimento a ser feito é da taxa de ins-

crição de R$ 80,00, mais 4 parcelas de R$ 80,00 :,
e os participantes receberão certificado de 210

.

horas.
.

O curso acontece nas sextas-feiras, das 19 às
22h30min e aos sábados, das 8 às 12 horas e das
13 às 17 horas. A promoção é da Coordenadoria
de Extensão e Cultura da UnC e curso de serviço
social.

YIWw·iornalcorreiodonorte.com.br www·iornalcorreiodonorte.com.br
i \ -* �
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Alessandra Linzmeier

Editorial
PRESTEATE�ÇÃOÀSASAS

Você já sentiu umamotivação interiorpara de repente traba
lhar com argila ou corri outromaterial sem antes nunca ter tido habi
lidade artística? E o resultado final foi uma obra-prima?Você já acor
dou nomeio da noite com uma informaçãomuitoprofunda que pre
cisava ser registrada? Conheço pessoas que, praticamente da noite

para o dia, tomaram-semúsicos completos a partir de um sonho. O
''Advento da Era dos Anjos"está diante de nós, e, mais uma vez, os
anjos estão atingindomuitas pessoas.

.

Euacho que todos somos criativos. As pessoas que nunca rea
lizam nada são aquelas que nunca perguntam e nunca exploram.A
.criatividade.bem sucedida envolve um constante desafio aos outros.

Preocupe-se com o que os outros estão conseguindo tira de você o

tempo para encontrar fé na sua própria criatividade. Ser competitivo
não é ser original, além de constituir perda de tempo.

Se você pedir, os anjos lhemostraram que ser criativo nem sem

pre se traduz em serhabilidoso no campo das artes; O amorpode ser

um presente de criatividade, dado comespecial carinho e devoção.A
esperança é cuidadosamente mostrada com a força do sol a nascer
toda amanhã e com uma visão estonteante dasmontanhas. Ser criati
vo é viver aomáximo e com liberdade.

Quando você se iluminar com seu anjo da guarda, ele será
sentido e visto não só por você como por outras pessoas. Sua
criatividade semanifestará e a sua destreza se aprimorará. O ser cri
ativo não tem como base o valor monetário que as pessoas parecem
associar com sucesso. O sucesso se baseiana alegria interior, que nem
sempre pode ser vista, tocada ou sentida.

Muitas pessoas talentosas do passado, comoRafael santi, que
pinto os dois famosos querubins conhecidos como "os anjos de

Rafael", continuaram ao longo dos séculos a proporcionar alegria,
risos e amor. Sua continuidade com novos artistas'escritores orado
res e aspirantes abençoa amente de outras pessoas, ajudando a criar
um planetamais saudável emais tranqüilo.A todos os que pensam
que a criatividade émuito difícil ou que os seus desenhos, escritos ou
dádivas de amor não são bons o bastante, asseguro que alguém em

algummomento precisará de seus talentos.Vá em frente! Lembre-se
de que pode haver anjos voando na sua sala: preste atenção as asas!

-Extraído de OsAnjos - Inspiradores da Criatividade,
deTerry Lynn Taylor, EditoraPensamento.

Construapara simesmo uma caixa-forte, molde cada parte com
cuidado, quando ela estiver tão forte quanto possível, ponha todos os
seus problemas ali, esconda nela toda lembrança dos seus fracassos e
todo cálice de amargura que beber, tranque todas as suas mágoas
dentro dela, depois sente-se sobre a tampa e dê uma risada.

- BerthaAdams Back:us

Exuberante

Fernanda Carvalho que ilumina todo o lugar por onde
passa com seus lindos olhos verdes. Em foto com

Manoel Guimarães

..._,_........_.: lt�er Haroldo Pe�dio
urologia e gerontol.ogiía

CRM: 3�'l4"ScC

Cuide de seu pé, ele é o seu suportei
unna encravaoa, calos.,. ver"rugas,
rnlcoses, pés dlabé'tlcos, tudo se

resc lve na "yflc,?:#u·.u/;;yt4:
.

temoS t?l.trtbérn hld�·a�çã.Q, p�
completo €i palmilhas pa�'a seu

corrtoeto
.

Rua: Oil Costa, '110 fone 62:2-1606

Gente que é notícia
No dia 27 passado, funcionários e freqüentadores da acade

mia saúde e company se reuniram na doces e fricotes para + uma

confraternização. Uma bela iniéiativa dos proprietários Carlinhos
e Eliete que através dessa 'convivência gostosa Tomam-se ainda
mais amigos de seus clientes esbanjando simpatia e alegria que
estão presentes em todos os momentos de seus dias.

· Sob a direção das professoras Nadia, Regia e ReginaGalloti
os acadêmicos da segunda fase de artes visuais daUniversidade do
Contestado apresentaram no dia 27 p.pj no clube coringa em

Marcílio Dias a peça teatral: "Escola de Mulheres" de Moliére. O
sucesso foi tanto que os acadêmicos estão analisado a idéia de uma

segunda apresentação que será muito bem vinda!
· Com todos os preparativos Possíveis para uma noite de so

nhos que com certeza ficará registrado para sempre namemória da
querida Bruna Luiza; no último sábado dia 28, ela comemorou

junto com seusfamiliares e amigos os seus 15 anos na sede daADC

Rigesa em uma festa digna de elogios ...
· E por falar em comemorações, nesse último dia 28 quem

completou idade nova foi a querida amigaNellezinha H. Beckert, à
ela desejo via colunamuita felicidade, paz e saúde que a sua alegria
possa continuar contagiando nossos corações ...

Frases da Semana
Vocês gostam de voar e a gente chamar vocês de volta ... Até

parece que vivem tomando Red BulI? (anônimo)
· Caiu a bola da Skol em frente aminha casa (Simone Santos

Lima)
· Você acha que meu pé não sabe fazer curvas? (Thiana

Kuchler).

Agora é que São elas!

Mariana Coelho, Cinthia e Deborah do Nascimento, Trio
de Amigas que é motivo de bons comentários entre os

meninos pela imensa J;impatia visível em seus sorrisos!

Mulher a GrandeMagia da Vida
8 de março, não deixe de presentear está pessoa tão especi

al... a floricultura empório das flores neste dia, estará com lindos

arranjos para emocionar quem você ama... Compareça e confira a

beleza das flores que a empório reservou para você ...

Ana KellyMoraes

É esta bela menina da foto acima que encanta a todos
com a sua meiguice. Ana é mais uma das beldades de
nossa sociedade Canoinhense.

Dia Internacional da Mulher
Neste dia 8 deMarço o Canoinhas Tênis Clube estarámais uma

vez enaltecendo a importância daMulher comum jantar festivo em
sua sede social à partir das 20 horas, que contará com sorteio de

brindes e um super desfile que será realizado pela Loja Requinte
Noivas ...

Os ingressos deverão ser adquiridos na secretaria do clube.

Batidas do Rock
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Variedades

Mulheres, trabalho e.poder
res pela igualdade de direitos.
Mas a luta pelo acesso às instân
cias de poder - a começar pelo
direito de votar e ser votada -

foi igualmente significativa.
Foi esse, por exemplo, o cami
nho percorrido pelas mulheres
inglesas, francesas e, também,
pelas brasileiras, cuja conquista
do direito ao voto só se deu, de
pois demuita luta, com o Códi

go Eleitoral de 1932 e foi con

sagrado com a Constituição de
1934, da qual participou Carlota
Queiroz, primeiramulher elei
ta Deputada Federal, no Brasil.
EstamesmaConstituição tratou,
pela primeira vez, da questão do
trabalho feminino, consolidada
em 1943 graças ao empenho da
segunda Deputada eleita no'

Brasil- Bertha Lutz.

Igualdade de direitos e aces
so ao poder são vias paralelas.
Porque a ausência de participa
ção política feminina contribui
para amanutenção das desigual-

As estatísticas revelam que

s mulheres trabalham muito
I, a

h D
.

JlllIÍs do que os omens. OIS ter-

OS das horas trabalhadas no

" �undo - se considerados a eco
.

nomia informal e os serviçosl . -

d\' doméstICOS - sao e responsa-
,

bilidade de mulheres. E não é

por acaso que
oDia Internacio-

� rial daMulher, comemorado a 8

de março, lembra um episódio
vivido, em 1857, por trabalha

doras de uma indústria têxtil

norte-americana. Revoltadas
'I com as péssimas condições de

trabalho a que estavam subme

tidas, elas ocuparam a fábrica,
reivindicando melhores salári
OS e redução da jornada, diária,
de 14, para 10 horas. A resposta

I de seus patrões foi tragicamen-
te criminosa: incendiaram o

!I
: I rédio, queimando, vivas, 129

, 'mulheres.
Reivindicações de trabalha

I doras foram um grande propul
sarda luta mundial das mulhe-

Dia Internacional daMulher

A força da Palavra, soprou como Espírito e criou aMulher.

Comemora-se a 08 de março, mais um "Dia Internacional da

Mulher".A própria definição oficial da data, pela Organização
das Nações Unidas, representa uma vitória na longa luta das

mulheres, nomundo inteiro, pelo reconhecimento de seus direi

tos e pela igualdade na cidadania.
Valorizada no seu trabalho, dignificada no seu

papel,divinizada na suamaternidade, 'saibamos ver na figura da
Mulher, o retrato de ummundo interior que se exterioriza pelo
carinho, que se exalta pelo coração e que se realiza pelo amor.

Cumprimentamos todas as mulheres, a mulher-jovem, a

mulher-amiga, a mulher-serva, amulher-noiva, amulher-que
rida, a mulher pensada, a mulher mística, a mulher preparada
para acolher a Vida, a mulher-solidária, a mulher-dedicada, a
mulher-fonte, amulher-jardim, amulher-imaculada,a mulher

beleza, amulher-sorriso, amulher-vida, amulher-doméstica, a
mulher-vitória, amulher-esperança, amulher-presença.

Uma homenagem sincera, delicada, carinhosa como você,
infinitamenteMulher.

E na passagem desta data muito especial, "Dia Internacional
daMulher", expressamos toda nossa gratidão e amor por sua

presença amiga no meio de nós, com votos de que estejam pre
sentes: saúde, paz, alegria, felicidade, bênçãos e graças.

Louvamos e Bendizemos a Deus, por aquilo que você é e

pelo que faz!
PARABÉNS!

REDE REGIONAL FEMININA DE COMBATE AO
CANCER -CANOINHAS -SC

RUA: NERYWALTRICH, N°690
FONE (47) 622 0812

I
i � Rua: Três de Maio, .364

e: (41) 622..15,111 2m1
E..mail: cnorteênewage.eom.br

�ww� I1cf!W4ffse.',
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dades: sejam elas nomercado de
trabalho, na legislação, na ofer
ta de oportunidades de educa

ção, no fornecimento de servi

ços de saúde. E se traduz, de um
modo geral, pelo descasó na

implementação de políticas pú
blicas que incorporem a pers
pectiva de gênero.

Comomudar essa situação?
Começando por aumentar o nú
mero de mulheres em cargos pú
blicos de responsabilidade e de
cisão.A Lei de Cotas, inaugura
da nas eleições municipais de

96, foi umprimeiro passo e trou

xe à tona a necessidade de os

partidos políticos investirem na

busca e preparo de candidatas,
se não quiserempermanecer na
contramão da Lei e da História.

.

E, se há alguma coisa que as

mulheres possam comemorar no

dia 8 demarço é que aquestão das
desigualdades está sendo, cadadia
mais, assumidapelo poderpúbli
co (commuita pressão dosmovi-

mentos sociais, semdúvida). Por
tanto, quantomais elas ocuparem
os espaços oficiais de poder e de
cisão,mais rápida será a caminha-

da para o fim da discriminação,
das injustiças e omissões de que
continuam sendo vítimas. A hora
é de acompanharas ações das elei-

tas e ver o que farão, até o fim do
milênio, para garantir melhor
qualidade de vida às mulheres de
seusMunicípios.

Seguro paramulheres do BB já atende a 78mil
O Banco do Brasil

comercializou até omês de feve
reiro 77.802mil apólices do BB
Seguro Vida Mulher. O prêmio
arrecadado até agora foi deR$ 2,02
milhões. Lançado no início do
mês de junho do ano passado, o
produto foi criado especialmente
para atender às necessidades das

mulheres, pois oferece o diferen
cial de sermodular, ou seja, apró-

pria cliente escolhe amelhor for
ma de montar o seguro. Isso dá
mais exclusividade para amulher
que optarpelo seguro do BB.

Além da cobertura básica de
morte natural ou acidental, oBB
SeguroVidaMulher oferece di-

•

agnóstico de câncer demama ou
de colo de útero, cobertura que
permite à segurada usufruir do
benefício ainda em vida. A di-

ente do Seguro Vida Mulher

pode ainda optar pelas cobertu
ras de invalidez total ou parcial
por acidente, sem falarna diver
sidade de assistências. Uma de
las é o convênio com a empresa
Farmassist, que dá descontos de
até 50% em medicamentos e

disponibiliza o serviço de entre
ga em domicílio.

O produto conta com oAs-

sistência SOS Mulher, um pa
cote de serviços que oferece fa
cilidades ao público feminino,
como orientação jurídica, se

gunda opiniãomédica (que pre
vê o envio de diagnóstico e de

.

exames para avaliação de espe
cialista nos Estados Unidos} e a
assistência em viagem.Ao todo,
o SOS Mulher oferece 99 tipos
de serviços.

A CASA bo seu CO,"11'14tAbo1*
A$SihJténcia Técnica, Vanda$, ManutenOi-o •.

AdreS1V()is. B�niner!S. Reêorte di€! v·inlf:

R,Uát Vi� Ra�, 655 Sala '101 ·SElI�rl'l!l EdifiÇlioAonelTl'li;ilrliii
Fuoo .2..e;�5 C(ill 9976�1416 Çaoolnhss •.$c ....'KM1OO

622-3211

S.RC. verdadeiro e completo
só existe um: o da C.D�L.

Sem�.".'. dt ProteÇãO.•.
,1I1J.'.' ..

'
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Horóscopo da semana

1

t
Aries de 21/3 a 20/4

Vênus transita emTouro de 513 a 3/4 e
favorece negociações e acordos com as

pessoas, facilitando os assuntos de ca
ráter material e financeiro. Podem surgir boas
oportunidades,mas se ligue: cuidado com extra

vagâncias e aventuras. Claro que, de vez emquan
do, se precisa umpouco de ousadiaparaproduzir
mais,mas não convém apostar sua lã, carneirinho.

Gêmeos de 21/5 a 20/6

O trânsito deVênus, o planeta do amor
e dos relacionamentos, pelo signo de
Touro pode despertar e acentuar a ne

cessidade de exclusividade nos afetos. Nesse pe
ríodo, de 513 a 3/4, talvez vocêprefira viver seus
romances de umamaneiramais secreta.Mesmo
fazendo essa cara de quem está pouco ligando,
você adorareceber atenções especiais ...

Leão de 22/7 a 22/8

Vênus transita emTouro de 513 a 3/4 e
convida aespalhar seu charmepor aí.É
umbom período nos assuntos da car

reira e profissão. Como esse astro é ligado aos

relacionamentos, as oportunidadespodemviratra
vés de suas ligações com pessoas. Invistamais
em contatos, esteja presente, participe, coopere.
Ao emanarcoisas boas, você também as atraipara
si.

Libra de 23/9 a 22/10

Seu regenteVênus transita por Touro
(de 513 a 3/4), aquecendo suas artérias
e intensificando experiências de relaci

onamentos. Embora alguns librianos se inclinem
à idealização, comVênus num signo deTerranão
vai darpara ficar só nomental. Mais que tudo, é
uma fase de aprofundamento nas relações e de,
através delas, aprendermais sobre simesmo.

O trânsito deVênus porTouro (de 5/3 a

3/4) chama sua atenção para os aspec
tos práticos da vida. Até os relaciona

mentos íntimos podem envolver considerações
desse tipo, constituindo um bommomento para
fazer ajustes e acordos para que as coisas funcio
nem melhor. As relações de trabalho são
favorecidas e o que é feito em equipe serámais
produtivo.

Aquário de 21/1 a 19/2

ApassagemdeVênuspelo signo deTou
ro (de 513 a 3/4) pode fazer você se

reapaixonarporsuaintimidadeepciaqui
lo quedela fazparte: sua casa, seus entes queridos,
livros, discos, etc.Você tende aficarnumaboacon
sigomesmo e, comesse astral legal, as pessoas vão
querer ficarbemperto de você e visitá-lo.Convide
as paraconhecero quarto debrinquedos.

Touro de 21/4 a 20/5

Seu regenteVênus passeiapor Touro
de 513 a 3/4 deixando-o mais boniti
nho, charmoso, sedutor (uaul) e sociá

vel. Como uma companhia interessante e agradá
vel empotencial, seus relacionamentos serão fa
vorecidos. Mesmo sendo uma fase para a diver
são e o puro prazer, o trabalho também vai bem,
sobretudo no que é ligado aos contatos sociais.

Câncer de 21/6 a 21/7

Apassagem deVênus porTouro, de 51
3 a 3/4, tende a aproximá-lomais das
pessoas, estimulando as atividades com

grupos e amigos comque, de alguma forma, você
se identifica.Mas isso não é só no lado lúdico,
pois se estende a propósitos práticos, como as

situações de caráterprofissional ligadas àreunião
de pessoas, realização de eventos públicos, etc.

Vrrginianos costumam se focar no que
tem utilidade prática, mas o trânsito de
Vênus por Touro (de 5/3 a 3/4) pode

mudar sua perspectiva e trazeruma significativa
expansão de horizontes. Você tende a atrair e ser
atraído por pessoas e situações que levem a no

vas experiências, fora do conhecido e cotidiano.
Talvez você descubra que podegostardo que não
entende.

A passagem deVênus porTouro, seu
signo oposto, de 5/3 a 3/4, pode lhe
trazer bonsmomentos nos relaciona

mentos, commuitapaz e harmonia.Nas relações
mais íntimas, alémde ficarmais afetivo e recepti
vo, tende apercebermelhoras necessidades emo
cionais do seuparceiro.Anda ligado em alguéme

ainda não rolou nada? Pare de ficar só espiando
e...

Vênus, o planeta do amor e da arte,
transita por Touro de 5/3 a 3/4 e vem

dar uns retoques na sua vida afetiva.
Pensemais em se divertir e curtir as coisas boas
da vida, entre elas, é claro, namorar. ComVênus
num signo deTerra como o seu, pode renderpra
você. Mas também não fique esperandomilagres,
tem que plantarpara colher: o terreno está fértil.

Peixes de 22/2 a 20/3

Vênus, o planeta dos relacionamentos,
transita em Touro de 513 a 3/4 e pode
proporcionarmomentos lindos no con

víviodiário compessoas.Você ficamais comunica
tivo e sociável e, assim, poderáver como aqueles a
suavolta gostamde você. Muitas vezes,piscianos
mergulhamemseumundo enão sedeixarnreceber,
ou, ainda, temendo sofrer, sepõemnadefensiva...

� .'\
"

•
li

Cachorro quente paracriançada
Ingredientes:

1 colher (sopa) demanteiga
4 colheres (sopa) de molho de tomate
2 salsichas médias
2 colheres (sopa) de cebolinha verde picada
2 pães para cachorro-quente

MODODE PREPARO:
Coloque em uma tigela refratária a salsicha, o molho de tomate, a cebolinha verde e amanteiga.

Leve ao fomomicroondas, na potência alta, por 1 minuto ou até aquecer. Retire do fomo. Parta os pães
aomeio e distribua uma salsicha em cada um deles. Em seguida, despeje omolho sobre as salsichas,
envolva os sanduíches em:papel toalha e leve-os ao fomo microondas. Coloque dentro do fomo 1 copo
com 200ml de água e cozinhe, empotência alta, por 30 segundos. Retire os sanduíches do fomo e sirva .

• Para colorir .

Poesia

Mulher
És tu viva luz fulgente
Refletor como a luz matutina
Sol quemostra ameta do homem
Pois tu é pura luz divina.

Desabrochastes no topo domundo
Como a primeira flor feminina
Cantada em canções românticas
Deusa predisponível à sina.

Mulher é a flormais bela
Dotada de exuberância benignea
O amor vivifica os encantos

Que deixa você sempremenina.

O belo ganha suas formas
Com a fidelidade que ilumina
Não existiria vida à vida
Sem a vidamulher que fascina.

Mulher...Ohmulher...
Há tanto para te agradecer
E o homem deixa na surdina
Poucos lembram que um grande lar
E a habitação duma grande heroína.

Há diversas estradasAna vida

Que são escolhidas pelasmeninas
Admiro as estradas das mães
São as quemais ilumina.

Arcafes
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RESIDENCIAS
Oferta domês: Casa alvenariad70,00m2, terreno 555,00m2, 2 qtos,
� cozinha,sa1a, copa, áreadeserviço.Rua JoséBartolomeuFedalto
n'SO (calçamento) - A. dasPalmeiras - R$28.000,00.

.Casaalvenaria cl 146,00m2, terreno 600,00m2, 3 qtos, 2 bwc, cozinha,
salas, copa, área serviço, garag. c/ churrasq. RuaNazirCordeiro (asfalto) C.
\D'Á.Verde - R$ 39.000,00.

.Casaalvenariacl220,00m2, terreno 600,00m2, 3 qtos, 2 bwcs, cozinha, 2
salas, copa, área de serviço, gara. piscina, churrasq.A. Expedicionários - C.

D'Á. Verde - (prox doAtacadistaSudoski) - R$ 60.000,00.

c .Casamadeira cl 160,00m2, terreno 612,00m2, 3 qtos, 2 salas, copa, bwc,
�zinha, áreade serviço, garag. RuaMarechalFloriano-Centro (asfaltoprox.
aoHospitalStaCruz)-R$45.ooo,00. ,

•Apto c/ 114,00m2, 2 qtos, sala, copa, cozinha, bwc, lavanderia, garag,
churrasq. RuaGuilherme Prust (asfalto) a 500m do centro - C. D'ÁVerde

'it$16.000,OO+R$ 222,00mensais (fin. diretol proprietário).
"

.Casa alvenaria c/70,00m2, terreno 552,00m2, 3 qtos, bwc, cozinha, sala,
;área de serviço, garag. RuaLendário daSilva - SãoCristóvão - Três Barras

,R$ 8.000,00 (prox. o Supermercado BranqueIa, somente 20,00mts do
calçamento).

.Sobradocomercialeresidencialalvenariamedindoaproximadamente250,00
ru2, RuaPaulaPereira - R$110.ooo,OO.

.Casaalvenaria eI 120,00m2, terreno 360,00m2, 3 qtos, bwc, cozinha, sala,
'éopa, área de serviço, churrasq, garag. RuaAgenorFabioGomes - Centro
IR$ 58.000,00.
1

.,Casamadeira c175,OOm2, terreno 800,00m2, 2 qtos, banheiro; cozinha,
,�'I!a, copa. RuaWillibaldoHofrnann - Tricolin - R$ 25,000,00.

'Casaalvenaria cl70,00m2, terreno 552,00m2. 3 qtos, bwc, cozinha, sala,
áreade serviço, garag. SITUADA: Rua l.endário daSilva - São Cristóvão
TrêsBarras. PREÇO: R$ 8.000,00 (prox. o Supermercado BranqueIa, so
mente distando 20,00mts do calçamento).

'CasaalvenariaeI 200,00m2, terreno 800,00m2, 3 qtos, bwc, cozinha, sala,
'copa, área de serviço, garag. RuaWillibaldo Hoffmann - Tricolin - R$
4OJXXl,00.

,'Casaalvenaria c/ 218,00m2, terreno 800,00m2, 4 qtos, 2 bwcs, cozinha,
!I�a, copa, área de serviço, garagem. Rua Otto Friedrich - Tricolin. R$
75,000,00.

'Pontocomercial J pavimentos alvenaria c/410,00m2, terreno 708,13m2.
RuaCaetanoCostaem frente aoFuckMatérias deConstrução - R$320.000,00.

'Barracão alvenaria c/200,00m2, escritório, bwc, terreno 300,00m2. Rua
M�echal Floriano - Centro (asfalto prox. ao Hospital Santa Cruz). -R$
25,000,00.
It

LOTES
•Lotes com 400,00m2 (cada) emTrês Barras naAvenidaSanta Catarina
asfalto, prox. da igreja e a 01 quadra do Besc - apartir deR$ 12.000,00.

'Lotedeesquinael600,00m2R$14.ooo,00.Lote 6OO,00m2-R$1O.ooo,00
. RuaRobertoEnnes Filho - Alto das Palmeiras.

•Lote cl 600,00m2. Rua Valmor IvoGalloti -JardimDonaAmélia II - R$
6JXXl,OO. '

'loteei6OO,00m2. LoteamentoDonaFilomena-ÁguaVerde - R$ 4.800,00,

'Lote eI460,00m2. RuaMamedCador -Cristo Rei - R$ 6.000,00 (parcela
do),

'02Lotes 507,OOm2 (cada). - Alto daTijuca - R$ 5.500,00 (cada).

•Lote487,50m2prox. Sup. Hagg - C. A.Verde - R$ 4.500,00- (parcelado).

'fLote cl450,00m2. Rua GilCosta - centro - R$ 13.000,00

ÁREAS RURAIS
:Lindas áreaspi chácaras, arborizadas, aguadas á 800metros asfaltoemTrês
ill'rasnoKm-2 apartir deR$ 12.ooo,oocada.

('�arael6.050,000m2,cercada,luz,tanques,casaalvenariael180,00m28enuacabada) - Piedade - R$ 50.000,00,

:Chácaracl 10.000,00m2, 02 casas, luz, aguada, cercada - Caraguatá - R$
8,000,00.

,:.Chácara cl 37.000,00m2, casa alvenaria, aguada, luz, cercada - Fartura
'''' 55,000,00.

IMOBILIÁRIA CUBAS
SEMPRE BONS NEGÓCIOS

(47) 622-3000

Alugo Sala comercial
em Clínica Especi
alizada, para consultó
rio médico ou outra

área de saúde. Maiores

informações tratar pelo
fone (47) 622-7901 de

segunda à sexta,
horário comercial

Vendo lotes cl 600 m2,
área plana, 1 com frente
pi rua Saulo Carvalho e 2
com frente pi rua Walmor
Ivo Gallotti, próximo a

igreja Perpétuo Socorro.
(47) 622-1418 I 9134-1749

Vendo Casa. cl 144 m2,
Rua Coronel
Albuquerque, 309,
Centro, em frente à
Vidraçaria Mafezoli,
terreno cl 507,4 m2, R$
100.000,00 (cem mil
reais)
(tratar no endereço)

Alugo para temporada -

Casa na práia de Enseada
- Ubatuba, nova com laje,
3 quartos, sala, cozinha,
banheiro, garagem e

churrasqueira
(47) 622- 2099

Vende-se Casa Mista
CI 138m2 na Rua Benja
min Constante, No 278
Valor R$ 40.000,00 a Vista
desconto de 25 % ou 50%
de Entrada + 20 vezes SI
Juros recebemos veículo
ou terreno urbano Fone
contato 622-6207 ou 9986-
5385 cl Nivaldo

DEi 1:8 E,NNES
I dai ��I MiIIllí

600

"Area de 8,00 alq em Rio Pretinho

frente asfalto com 80.000 árvores de

erva mate produzindo 8.000 árvores

de pinus cercado fundos com Rio

Pretinho R$ 1,50.000,00. aceita - se

casa ou apartamento.
"12,00 alq em Pedra Branca - frente

asfalto para qualquer finalidade, bom
de água R$160.000,00
"6,00 alq em Arroios para Lavoura

com aguàda R$ 78.000,00
"11,OOalq em Rio da Ponte Três

Barras para qualquer finalidade, bom
de água R$ 90.000,00
"25,00 alq em Toldo de Cima, para
reflorestamento e gado R$ 3.500,00
por alqueire.
"Casa de madéira e terreno com

630,00 m2, Rua Marechal Floriano,
1.386 - R$ 30.000,00 - Aceita -se

veiculo.

"Casa de Alvenaria, com 160 m2•
terreno com 600 - 2 Rua Álvaro
Soares machado, 839 R$ 43.000,00.
"Prédio Rua Vida I Ramos em frente

Glnambo Veiculas R$ 110.0QO,00.
"24.20 m2 BR 280, próximo Boi na

Brasa R$ 100.000,00

TEMOS DIVERSOS OUTROS
IMÓVEIS A VENDA - PONTOS
COMERCIAIS, AREAS PARA

REFLORESTAMENTO E LOTES

Vende-se Ponto 'de Lan
chonete e restaurante, no
Posto Jardim, Em frente A
Lavrasul.
Valor R$ 15 mil - Aluguel
inicial R$ 300,00. Troca-se
por carro ou terreno.
Tratar fone: 624-0004 -

622-4134 - 622-1294 com

Dirce.

Vendo CG Titã, 2001, R$
3.600,00. (47) 623-0249
Cristian ou Roberto

Vendo Omega CD, 94,
cinza metálico
(47) 622-0077

Vendo Silverado DLX, 98,
completa, 6c.c. Diesel
Turbo, branca
(47) 622-0469

Vendo Caminhão 608,
1982, R$ 23.000,00
(47) 624-0340

Caminhão Ford F-600,
todo Original (impecável)
- Ano 75. Valor R$
11.000,00. Tratar (047)
622-6331

Compro Caminhão
Mercedez Benz 1113

(47) 622-4321
cf Sílvio

Vendo Uno 96 I.E.
(47) 622-5268 cl Dulce

Vende-se um caminhão
1113 Mercedes Bens ano

68 cl caçamba, perfeito
estado. 91390918 ou

627-2230 cl Luciano

DIVERSOS

Vendo, Barco de aluminio
com motor, 15 HP,
Envirud, com carreta,
ótimo estado
(47) 622-4558 I 622-4210
domingos

Trabalho: cuido de pessoas
idosas ou deficientes físicos,
com referência.
R: Agenor Fábio Gomes,
718

Dou Filhotes de Gatos
(Comuns)
(47) 622-4646

Compro - Video Game
super nintendo ou

Playstation usados em

bom estado de conserva

ção e boa procedência.
Pago à Vista!!!
(47) 622-1828 Horário Com.

SEU COMPUTADOR
ANDA LENTO OU ANDA
TRAVANDO, ligue para
622-4147, nós temos a

solução.

Classificados

VAGA PARA PROFESSORAS!
Jovens, dinâmicas, otimistas, com conhecimento básico de
informática e gosto por educação.
Se você é assim, envie seu curriculum para Rua 12 de
Setembro, 570 - Centro - Canoinhas (SC) ou
sos@sosnet.com.br

..___,

PROCURANDO EMPRE
GO? AUMENTO DE
SALÁRIO? E AINDA NÃO
DOMINA UM COMPUTA
DOR. Ligue agora para
622-4147 e faça um Curso
Intensivo de Informática
com 50% de desconto.
Vagas Limitadas.

Precisa-se de ,l .ç'

empreit�i e sub

empreit
çje. pin
"trat
Inte
Pau

Vendo computador, MONITOR, TECLADO, MOUSE, DRIVE
1.44, wiNDOWS 95, WORD, EXEL, JOGOS E OUTROS
Garantia, apenas R$ 290,00, facilito cl cheque
(47) 624-2763 ou 9105-3344

VS9do. tltador Pentium 200 MHZ, eom 64 MB RAM,
CDR \/0; fax moldem, monitor digifal, 2 caixas de
sêrn amp I icadas, vários programas, com garantia, R$
750;00"garantia, facilito cl cheque
(47) 624�279? ou 9105-3344

"fi:
. PRESTADORA DE SERViÇOSII . Instalação:-Hidra

.

a e Elétrica-
Tubulação de ;incendio, Gás,

água quente e fria, desentopimento,
instalação elétrica e consertos em geral.

=--_._-.:�=--==-==-'i �"""_/,;,-,,,,;, -�,�"'�

RUA FREDE,RICO :KOHLER, 1028
FONE: 622·499,2

=

Ligue
(47) 622-1571

Para assinar o
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Fumicultores fazem protesto
em frente à Prefeitura

I'
J

Os fumicultores de
Canoinhas e região fizeram
um protesto na frente da Pre
feitura de Canoinhas na últi-

ma sexta-feira, dia 27 de fe
vereiro, onde estavam reuni
dos o Prefeito Orlando, o Se
cretário de

Caminhado de protesto

Protesto contou com a solidariedade do MST

Agricultura terá crescimento
de 3% este ano

A Confederação Nacional daAgricultura (CNA) prevê que no
período 2004/2005 o setor agrícola crescerá em todo o mundo. De
acordo com Getúlio Pernambuco, chefe do Departamento Econô
mico (Decon), as boas perspectivas para a economia mundial- que,
segundo ele, saltará 3% este ano - devem aumentar a demanda por
produtos agrícolas e favorecer o Brasil.

Técnicos da CNA participaram do 8° Outlook Agricultural
Fórum, evento realizado pelo Departamento de Agricultura dos
Estados Unidos (USDA), no mês passado emWashinghton e deba

teram, juntamente com especialistas de várias partes domundo, os
rumos da agricultura. O fórum é uma espécie de FórumEconômico "

Mundial para aAgricultura.
A previsão dos analistas é que os Estados Unidos devem obter

um crescimento agrícola entre 4,5% e 5% para o período.A China,
conforme as previsões, continuará na liderança, crescendo a uma

taxa demais de 9%. O Brasil apresentará um salto de 4,5%.
"Neste último ano, aAmérica Latina ultrapassou o volume de

exportações dos EUA, no que diz respeito à soja, gerando uma ex
pectativa de maior participação nesse mercado para os próximos
anos. Há a perspectiva de começar a exportar algodão para a China,
dada a produção recorde que o Brasil teve este ano", revelou Getú
lio Pernambuco.

AL�ENTAÇÃOSAUDÁVEL
O tema do fórum nos EUA foi alimentação saudável. A preocu

pação dos americanos com o peso -no país aproximadamente 65%
da população é obesa - é crescente. Em 2003, o problema revelou
um custo para a economia americana de US$ 117 bilhões, quase um
quinto do Produto Interno Bruto (PIB) brasileiro, de acordo com
Antônio Donizeti Beraldo, chefe do Departamento de Comércio
Exterior (Decex) da CNA.

Agricultura,Sindicato Regio
nal daAgricultura Familiar, e
representantes da classe para
tentarem um acordo estabele
cido e documentado.

O protesto contou com a

soledariedade do MST e tam

bém da Cut, representada por
Rosane Bertotti, que mobili
zava os agricultores que se

aglomeravam no local.De
acordo com Rosane, o preço
do fumo é irrelevante, já que
os fumicultores não estão ob
tendo lucro, apenas plantan
do e vendendo.

Na manifestação, cogi
tou-se o fato das empresas se

aproveitarem de negociar o

fumo
Com o preço que eles

querem porque os agriculto
res são mal

informados.Inclusive, Rosane
comentou sobre os lucros de
uma empresa de cigarros, que
em dois anos triplicou seu

patrimônio. Não que a classe
dos agricultores e sindicatos

sejam contra o desenvolvi
mento das empresas, mas que
seja feito um acordo sério e

eficaz para a venda deste

fumo, gerando lucro também
ao fumicultor que trabalha de
sol a sol.

No ano passado o quilo

Rafaela Cunha �I

Representantes do movimento dão parecer aos agricultores

gerava em torno de R$ 5,60, ganizou a manifestação.Após
hoje ele varia entre R$ 2,00 e algumas horas de conversa

R$ 3,45, conforme a região. com a comissão, acertaram
Por isso a manifestação e ca- que o sindicato 15 dias após
minhada, para tentar fazer aquela data, teria que provi
com que o preço aumente de denciar um cronograma regi
novo, para que aja uma pro- anal incluindo uma ficha com

porção maior de lucro, já que os membros, classificação dos
as empresas de cigarros exi- fumos, feito por técnicos da

gem o fumo de excelente qua- Epagri , e o levantamento de
lidade. quantos produtores têm na re-

O Sindicato Regional de gião e quais são os problemas
Agricultura Familiar que or- de cada fumicultor.

O Sindicato também fará
uma reunião juntamente com
a AMURC para organizar os
agricultores não só os de

Canoinhas, mas de toda a re

gião, para que se organizem'
melhor e possam desta forma,
decidir assuntos do plantio e

do preço do fumo.

Após esta avaliação, sairá �J

uma resposta para o preço de
finitivo do fumo para este ano,
conforme sua classificação.

Governo libera verba para safra
O governo federal vai libe

rar R$ 3 bilhões para melhorar
a infra-estrutura das estradas e

portos brasileiros visando ga
rantir o escoamento da safra,
informou hoje o ministro inte
rino daAgricultura, Pecuária e

.Abastecimento, José Amauri
Dimarzio.A liberação de recur
sos foi definida durante reunião

emergencial com o presidente
Luiz Inácio Lula da Silva no

Palácio do Planalto e outros cin
co ministros para debater a

logística de transporte de grãos
no País.

Do total anunciado pelo
ministro interino, R$ 2 bilhões

correspondem a 25% daContri
buição sobre Intervenção do
Domínio Econômico (Cide)
para estados e municípios e R$
1 bilhão sairão do orçamento do
Ministério dos Transportes para
recuperação das estradas fede
rais. Até o final de março, os re
cursos da Cide estarão liberados,
garantiu Dimarzio. O dinheiro
será utilizado, principalmente,
na recuperação das estradas
vicinais (estaduais e munici-

pais). O governo também vai
investir em dragagem parame
lhorar o fluxo da safra nos por
tos de Santos (SP), Paranaguá
(PR) eRio Grande (RS). Segun
do Dimarzio, a Companhia Na
cional de Abastecimento

(Conab) está fazendo um

mapeamento das estradas
vicinais para avaliar os pontos
críticos e definir as prioridades
de investimentos.

Desde ontem, técnicos dos
ministérios daAgricultura e do

Desenvolvimento, Indústria e

Comércio estão reunidos na

Casa Civil para discutir a situa

ção das estradas, ferrovias,
hidrovias e portos brasileiros.
De acordo com oministro inte
rino daAgricultura, oBrasil tem
capacidade para armazenar 93
milhões de toneladas de grãos e
o escoamento pode ficar com
prometido em função da situa

ção das estradas, prejudicadas
pelo excesso de chuvas.
Dimarzio argumentou, durante
a reunião no Palácio do Planal
to, que o custo de logística de
escoamento de safra no Brasil é

Arquivo

11% superior ao dos Estados
Unidos eo custo da soja em con

dições desfavoráveis de trans

porte pode passar deUS$ 16 para
US$ 40 por tonelada.

Dimarzio disse ainda que o

governo quer incentivar o pro
dutor a investir na armazenagem
na fazenda. "Com o armazém na

propriedade, o agricultor pode
estocar sua produção e aguardar .

amelhoria das condições climá
ticas". Dimarzio comentou ain-

da que da linha de crédito de R$
500milhões anunciados para o

Programa de Modernização de
Infra-estrutura (Moderinfra),
apenas R$ 200 milhões foram

emprestados aos produtores.
"Falta divulgação e orientação
técnica ao produtor", avaliou o
ministro interino. Ele sugeriu
que o BNDES abra uma linha.
d financi

, �
e manciamento as empresas

interessadas em investir em ar

mazéns.

j
Rua.: Três de Maio, 364
fODe:' (4'7) fi -15711 ;6,2�l..·i
E-lnail= cnorte(@ne,\�age*C{)m�bl�
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Pílula do dia seguinte, conheça o

funcionamento deste contraceptivo
Ela existe para um propósi-

"1
to mas na verdade mesmo, é

us�da para outro.A pílula do dia
seguinte é uma pílula que tem a

finalidade de evitar uma gravi
dez indesejada, porém, ela está
sendo utilizada por mulheres

'I

que muitas vez�s.não tem infor

JI1ações necessanas de seu uso.

Uma cartela normal de pí
I

lulas anticoncepcionais têm 21
I

comprimidos, que são ingeridos
I

uJI1 por dia, e com alta, média e
baixas dosagens hormonais. A

pílula do dia seguinte age como
uma sobrecarga no organismo,
porque age como se a mulher

tivesse ingerido 3 doses de um

anticoncepcional tradicional de
JI1édia dosagem.

A Pílula do dia seguinte
deve ser usada no máximo até

72 horas após uma relação se

xual, porém o ideal é toma-la até

6 horas depois.Existem várias

nomercado e geralmente são 2

comprimidos, um deve ser in

gerido na mesma horas, e o ou
tro após 12 horas -.

Ela é aconselhada para ca

sos extremos, como estupros,
gravidez indesejadas por casais,
mas a preocupação com a libe

ração destemedicamento, é que
a&mulheres estão esquecendo da
�prevenção contra DST e aids,
preferem não usar a camisinha

porque sabem que a pílula do dia
seguinte é eficaz e de fácil aqui
sição:

Na maioria adolescentes,
talvez não seja a falta de infor

mação, mas sim omedo de uma

gravidez forçada, ou um

aborto,faz com que estas garo-

Ricardo Portelinha

Contraceptivo perigoso se ingerido em excesso

tas utilizem desta artimanha. A'

pílula é eficaz, mas também

pode trazer problemas à saúde
feminina, acarretando em uma

dosagem extra de hormônios

,após 2 ou 3 meses, aparecendo
um distúrbio hormonal.Ocorre
sangramento e dores fortes nas

mamas, isso se forem ingeridas
em quantidades maiores.

Contraceptivo de emergên
éia, esta é a denominação à pílu
la do dia seguinte. Quando in
gerido nas primeiras 24 horas

após a relação sexual

desptotegida, é

comprovadamente eficaz até
95% dos casos, desde que utili
zado em episódio isolado.

O melhor método de pre-

Dr� Jelil'llJtmtle Rru'.,
a'nim�ÍlI - lJ� 9004

Fllua rrel ��nNldrl)K�i :22'J; - Fl1iOOc t4l)��,M
894.BrrooQ �� &lrrIB�lb

Rua� F:t:'ei, I\.ilen.s::n.d:t:'o Ka:t;x....l'-�s
F�e= 622-4·34Al - 62.2-..,1543

venção da gravidez, e também
das doenças sexualmente
transmissíveis é a camisinha. As
meninas não podem ter precon
ceito de comprar preservativos,
destamaneirapodem evitar uma

possível situação de emergência,
a prevenção ainda é a melhor

solução.
Infelizmente este

contraceptivo é vendido nor

malmente nas farmácias sem

receita médica, facilitando as

sim a aquisição por qualquer
pessoa.Um grande problema é

ingerir sem ler a bula, ali consta
tudo,os efeitos colaterais ou re
ações adversas, por exemplo..

São elas: Náusea, ocorre em
cerca de 25% das mulheres que

tomam o

contraceptivo;Vômito, ocorre
em 5% das

mulheres; Sangramento
Uterino,algumas mulheres po
dem experiementar pequenos
sangramentos de escape após
ingestão.Outras , sensibilidade
nas mamas, cefaléia (dor de ca
beça), tonturas e fadiga. Estas
reações, caso ocorram, não du
rammais que 24 horas.

Colaboração: Dr. Giselle K.
Lima CRM

6692Ginecologista e

Coordenadora do

Programa DST Aids
Canoinhas

Doadores de Sangue de Canoinhas
ajudampaciente gaúcha

Doadores de sangue de Canoinhas partiram ontem a PortoAle

gre, a capital gaúcha para realizarem uma caridade. Uma paciente
precisava de sangue O -, e através dematérias de jornais locais ficou
sabendo do trabalho realizado em Canoinhas através do vereador
Orestes Golanowsky (PMDB) que sempre apoiou a doação de san
gue.

Dia Internacional daMulher
Segunda-feira, Dia Internacional da Mulher, 54 mulheres de

Canoinhas irão a Joinvile para fazer uma doação de sangue coleti-
va.

A saída será às 7 horas em frente a sede daADOSAREC.

Ministro dosrr encerrará debates
sobremedicamentos excepcionais

A Secretaria de Estado da Saúde (SES) realiza na hoje,
às 10h, no Centro Administrativo, bairro Saco Grande, a pa
lestra de encerramento do Painel de Debates - Decisões Ju
diciais sobre Medicamentos Excepcionais. O evento terá a

participação do governador Luiz Henrique, do secretário da
Saúde Fernando Coruja Agustini e do vice-presidente do

Supremo Tribunal Federal, ministro Nelson Jobim.
Nos últimos meses, a Secretaria de Estado da Saúde le

vou a discussão sobre o assunto para outras cidades além de

Florianópolis. O objetivo principal é explicar como funcio
na o processo de aquisição desses medicamentos e ao mesmo

tempo. mostrar o impacto financeiro na administração do

governo estadual provocado por determinações judiciais.
Os medicamentos considerados excepcionais são desti

nados a tratamentos especiais e não são padronizados pelo
Ministério da Saúde. Possuem um custo elevado e são utili
zados no tratamento de doenças crônicas e raras, como a

Doença de Gaucher, de origem genética. Atualmente, o Sis
tema Único de Saúde (SUS) disponibiliza 60 remédios ex

cepcionais para o tratamento dessas enfermidades. A SES

gasta cerca de R$ 2,8 milhões por mês para fornecer esses
medicamentos.

Fa'rrnácla

t I
R. Corou",l Alhut.!I,,,.,,:L"que nO 701

. (cm. fT'C·ut:e ao ffotcl Ouro "'\lenle)

Mo:nipula:çáo
Faça seu remédio para pressão, estômago, diabetes,
hormônios, cremes, loções, shampco medicinal,

reumatismo, antibióticos, anti-inflamatórios, linha
odontológica, fluor, gel para dareamento, etc ..

E agora também fazemos seu medicamento controlado.

-a-622-3658 \ 622-861 8
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CAC Joga Domingo contra

Figueirense no.Ditão
,/

Treinando há pouco mais
de três semanas, o Canoinhas
Atlético Clube enfrentará seu

primeiro desafio no domingo
contra aequipeB do Figueirense
da capital.

O Jogo será realizado no

Ditão, a partir das 16:00 horas,
e antecedendo este amistoso,
terá ainda uma preliminar entre
a equipe de BelaVista contra o

.

Três Barras.
Durante a partida do CAC,

serão sorteados alguns brindes
para o publico que for

prestigiar.Serão bonés, canetas,

chaveiros, e ao comprar o in

gresso, que terá um valor popu
lar de apenasR$3,00. O cidadão
receberá um canhoto com um

número impresso, nomomento
dos sorteios, é só pegar o bilhete
e ver se o seu número impresso
é o premiado.

Tudo isso será feito para
agradar ainda mais o torcedor

que vai ao estádio prestigiar a
volta do CACo

No estádio, estarão sendo
vendidos lanches e bebidas,
além da apresentação do novo
uniforme que a equipe está na

Treino físico leve antes do jogo

expectativa da aprovação dos
torcedores. '

A equipe nesta semana re

cebeu alguns reforços que estão
sendo avaliados pelo técnico
Torino, e que segundo ele, são
jogadores que tem condições de
jogo.Os demais jogadores já es

tão passando por avaliação físi
ca com a professora de educa

ção físicaCleide. Assim estarão
aindamais bem preparados para
esta batalha que promete ser

muito boa.
O time conta com jogado

res bem experientes que já pas
saram por outras grandes equi
pes a nível nacional, é o caso de
Marcelo Santos Ferreira, 32

anos, atacante do CAC, que co
meçou sua carreira como joga
dor aos 7 anos de idade apenas
,na equipe do Grêmio. Já passou
também pelo Flamengo de
Piauí,Atlético de Ibirama,Atlé
tico de Rio do Sul, Xanxerense,
Sombrio, São José, e muitos
outros. Marcelo é filho de um
famoso ex -jogador de futebol
do Flamengo e Internacional,
Sérgio Galocha, que jogou por
muito tempo com o técnico

8° Copa Sonda
Resultado dos jogos realizados no domingo dia 29 de

fevereiro.Válidos pela rodada de abertura da 2° Fase da gO'Copa
Sonda de Futebol: .

. Jornal Planalto 3 X OMili

Rogério marcou duas vezes e Giovani uma vez para o Jornal
Planalto.

São Lourenço 3 X O Juventus
Paulo Adriano abriu o placar e no 2° tempoAnderson e Sílvio

fecharam omarcador :para o São Lourenço.

Atlético Primavera 2 X O Cruzeiro
No 1 ° tempo do jogo, aproveitando uma cobrança de escanteio,

o atleta Hercílio abriu o placar com um gol olímpico, e na 2° etapa
Silvio César definiu a contagem de gols da partida e da rodada.

t;,1
Fotos Rafaela Cunha

.

I

Jogadores ainda sendo avaliados

Torino.
Marcelo é prata da casa, as

sim como Márcio Ferreira, de
23 anos, não conta com tantas

passagens por outras equipes
maiores, mas é o zagueiro do
time e que também está com

bastante expectativa para o

Próxima rodada dia 14 demarço, válidos pela 2° rodada da
2° Fase da 8° Copa Sonda, jogos na sede do União no Salto água
Verde:

13 :45 Hs - Valinhos X S.R.E. BelaVista PeloGrupoH
15: 15 Hs - União São JoãoX Cruzeiro Pelo GrupoG
16:45 Hs - SiticomXMili PeloGrupo E
Grupo E: 1 ° Jornal Planalto 3 pontos - 2° Mili 1 ponto _3°

Siticom - Estréia dia 14/03
'

Grupo F: 1 ° São Lourenço 3 pontos 2° Juventus 1 ponto -3°
São Bernardo - Estréia dia 21/03

Grupo G : 1° Primavera 3 pontos 2° Cruzeiro 1 ponto 3°
União Estréia dia 14/03

GrupoH: Valinhos e BelaVista estréiam dia 14 de março.

Campeonato de Futebol Suíço do Interior de Porto União
Domingo (29), prosseguiu o 5°Campeonato de Futebol Suíço do Interior

dePortoUnião, promovidopeloDepartamentoMunicipal deEsportes (DME)
com a 4" e última rodadada la fase, onde foram disputadas 9 partidas em dois

.

locais:

OS RESULTADOS FORAM OS SEGUINTES:
29/02 - Domingo - SantaCruz doTimbó (mando do Santo Cruz ''A'')
1° Jogo - SérieVerde: SantaCruz "B" 4 x 1 ErvateiraRosbraz "B"
2° Jogo - SérieAz�I: Ervateira Rosbraz "A" 3 x O Rio Bonito "B"
3° Jogo - Série Azul: Caçadorzinho 1 x 1 25 de Julho "B"
4° Jogo - Série yerde: Santa Cruz "A" 3 x 1 Serra Santa Cruz

29/02 - DOMINGO - LANÇA (MANDO DO
CACHOEIRNlIA)

1° Jogo - Série Cinza: Cachoeirinha 2 x O Móveis Faerber
2° Jogo - Série Branca: SãoMiguel 10 x 2 São Martinho
3° Jogo - Série Cinza: São Domingos 1 x 1 Km 13
4° Jogo - Série Branca: Lança 2 x I Legru
5° Jogo - Série Preta: Maratá 1 x 1 BomPrincípio

Fone;'
Rua 'Coronel Albu

CLASSIFICAÇÃO FINAL DAS EQUIPES:
SérieVerde: 1° Santa Cruz ''A'' - 9 pontos

2° SantaCruz "B" - 6 pontos
Serra SantaCruz eErvateira Rosbraz "B" caíram para aCopaPrata.

SérieAmarela: 1°25 de Julho"A" - 9 pontos
2 °Rio Bonito "A" - 6 pontos

RioD'Areia eQuati caíramparaCopaPrata.

SérieAzul: 1°Ervateira Rosbraz ''A'' - 6 pontos
2° 25 de Julho - 5 pontos

RioBonito "B" eCaçadorzinho caíram para aCopaPrata.

SérieBranca: 1° SãoMiguel- 9 pontos
2° Lança - 6 pontos

Legru e SãoMartinho caírampara aCopaPrata.

SériePreta: 1°Maratá - 4 pontos
2°BomPrincípio - 4 pontos

Juventude da Lança caiu para aCopaPrata.

Série Cinza: 1°Cachoerinha - 9 pontos
2° Km 13 - 4 pontos

Móveis Faerber e SãoDomingos caírampara aCopaPrata.
Na terça-feira a reunião comos representantes das localidadesparticipan

tes definiu a composição das Chaves Ouro e Prata para a próxima fase do
campeonato.

07/03 - COPA OURO - SANTA CRUZ
(MANDO DA VER. ROSBRAZ "A")

14h - 1° Jogo - Chave "B": ErvateiraRosbraz ''A'' x Lança
15h - 2°Jogo - Chave ''A'': Santa Cruz ''A'' x Rio Bonito ''A''

16h-3°Jogo-Chave"C":Maratá x Km13

COPA PRATA - SÃOMARTINHO
(MANDO DA JUV. LANÇA)

14h-l°Jogo-Chave"G": RioD'Areia x Caçadorzinho
15h - 2° Jogo - Chave "H": Rio Bonito "B" x SãoMartinho
16h - 3° Jogo - Chave "f': Juventude daLança x Ervateira Rosbraz "B"

Panllíclo
Põo de �ó
o MElHOR CAFÉ EXPRESSO DA REGIÃO

ACEIUMOS ENCOMENTAII
DE pAEsESPECIAIS, TORTAS FOUIAIlI\S,

BOlOSARTfmcosE BAlGAOOS

Rua Vída I Ramo5,697 foor. (47) 62240SZ

Rua MajorVleira, 423
Te.l. ( .•.. 622.��2�

amistoso: "A equipe é nova e

não temmuita experiência, mas
com bastante treino vamos pro
gredindo", enfatiza Márcio.

De acordo com Torino, a

equipe já está evoluindo bem
nos treinos, e como alguns jo
gadores já são profissionais, o

jogo promete.
Mais jogadores ainda vão

ser testados antes do começo do ,

campeonato, e até lá, o CAC vai
treinando para agradar que com
certeza estará lá noDitão aplau- '

dindo o retorno da equipe da
casa.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Oito de Março Dia Internacional da Mulher
o dia 8 de março se comemora o Dia Internacional da Mulher, este colunista aproveita este espaço para homenagear a todas as

, ulheres que amam, que querem ser amadas, seja pelo marido, namorado ou filho. Nós homens, que somos dependentes

: 'rndicionais do amor e afeto das mulheres, deveriamos revervar todos os dias para homenageá-las e ama-las.. ,

I

I

.....

..
�..

Corretora de Seguros I:.,tda.

Seguro.s
Residenciais Empr,esa1"íais, ,rida.s
Transportes, Automóveis
Títulos de capitalização.
Previdência

lO·.. .
I '" I I', •

I rgamzaçaO Acaclo PereHa

�......•••.•.•• COIIt
,.

ade e Assessoria Empresarial
I I l

\ fO·n.e: (47) 622-1396
I 622-5726
I

Fax: 622 ...5527

LIa! Caetano Costa 341

SUCHEK

Frutos do Mar
no Siri Mole

Para os apreciadores de frutos do mar, o

restaurante Siri Mole (anexo ao Canoinhas Tênis

Clube), começa servir nesta sexta-feira a noite,
jantar com buffet de frutos do mar. Uma boa

pedida, principalmente na época de quaresma.

TRIBU'S
A loja mais radical de Canoinhas Tribu's Sport
Wear, mudou de endereço. Atendendo agora na

rua Major Vieira em frente a Cop Color, a Tribu's
conta com acessórios para esportes radicais como

Skate.

Dia Internacional
da Mulher.

Acontece nesta segunda-feira dia 8 na sede social
do Canoinhas Tênis Clube o já tradicional jantar
em comemoração ao dia. internacional da mulher.
O jantar vai contar com sorteio de vários brindes,
contando também com desfile da Requinte Noivas
com o tema "Uma História de Vida" que vai reunir

quatro gerações. O buffet será servido por Donna
Mariah. Os cartões (limitados) estarão a venda
somente até este sábado (amanhã) ao preço de R$
13,00 na secretaria do clube. O evento que está
contando com a colaboração de Magareth
Ziemann Wendt. Este colunista terá a grata
satisfação de além de realizar cobertura do evento,
apresentar o cerimonial.

No cabelereiro

No clima super descontraído do salão de

beleza: Reinaldo Bockor e Sueli

Pangratz: Reinaldo sempre bem

prestigiado por sua competência e

simpatia, agrega ao seu salão um clima
de descontração e alegria.

Contato com a coluna:

Sander Stramosk
Telefone: (047) 9115-8180
Rua Vidal Ramos, 863 ap. 02 Centro

Canoinhas - CEP 89.460-000

E-mail: sander@newage.com.br
site: WWW.EXPRESSONEWS.NET

SetPtU1Õa tI
( t Livr�lJ(tla)

Rua r"r�i �I�nadro Lmps" 3151U illid<1r • h:tne (41}622�2120. fix 622,2321
l:�"lOINHAS . se . e-luail: $UÇht�luc�lltOS�iin�W'l,�'e.C()Ill,bf
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/ Alunos do Almirante Barrosc
vão ficar estudando no DitãCl

As aulas iniciaram na últi
ma segunda-feira, dia I" demar
ço' e os alunos do Colégio Al
mirante Barroso estão tendo
aula no estádio Ditão.

As instalações não sãomui
to adequadas, e o espaço físico é

pequeno, fazendo com que os

alunos fiquem empilhados den
tro das salas de aula.

A reforma do estádio está
sendo feita pela direção e aAPP
do colégio que estão empenha
dos nas obras junto com suas

famílias e alguns pais, já que não
estão tendo apoio do Governo
doEstado.

Empresas privadas como

Lavrasul, Fuck, Cia.Canoinhas
de Papel e Procopiak, cederam
algumas chapas de compensa
dos, assim como tijolos foram

doados pelo vereador 10smar
Oleskowicz (PPB) e também

pelaCia. Canoinhas de P�pel.As
chapas de compensados foram
necessárias para separar as salas
de aula e os tijolos para levantar
o muro dos fundos, que também
vai separar os alunos dos joga
dores que fazem seus treinos e

jogos no estádio.
O vereador também está

apoiando a batalha da escola, e
também entrou com requeri
mento na câmara de vereadores

para que recebammateriais para
reforma, já que a GEREI lavou
as mãos, lamentando que o esta
do ainda nem licitou as

melhorias e dão a desculpa que
perderam a licitação anterior, em
que foi até realizado um Ato
Público.

f .'

Falta espaço entre uma cadeira e outra

.

Ricardo Portel
A Prefeitura cedeu um ca

minhão para que fosse realiza
da amudança do colégio antigo
para o Ditão, porém, amudança
e a reforma já estão sendo reali
zadas há três semanas.

A promessa é que a cons

trução do novo colégio seja fei
ta em um ano emeio, com labo
ratório de informática, química
e outras atividades para os alu
nos.

As obras já estão saindo por
mais deR$18.000,OO, e a escola
fará uma reunião para definir
como serão pagas as dívidas.
Terão que realizar bingos, sor
teios e rifas para arrecadar ver
ba para pagar amão de obra dos

pedreiros que já chega ao mon

tante de R$ 8 mil.
Os alunos tiveram que sair

do Almirante Barroso porque
suas instalações estavam impos- Os alunos estudam com menos conforto

sibilitadas para a realização das
aulas. Já houve acidentes com
sistema elétrico e hidráulico,
entre outros. O Projeto é para
que a escola seja demolida e

reconstruída, e se os alunos não
estivessem no Ditão, não estari- !
am estudando, pois foi o único
local cedido.

Não hámais o que ser feito,
somente aguardar que sejam to

madas providências sobre a li

citação e a GEREI dar algum
tipo de satisfação para tanto

relapso.

"" '
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Kelly

Parabens por mais esta vitória, a sua formatura em

Jornalismo pela UEPG!Será amanhã, dia 6/03.
Muito sucesso. São os desejos de seus pais e irmãs!

Galera da Terra da manteiga curtindo carnaval em
Cascavel-Pr

Quer ver' sua foto
nesta coluna?

Saiba como

ligando para o
Jornal Correio do Norte

Fone 622 1571

Formou-se em direito no dia 13 de fevereiro Nívea Regina Pangratz de Paula e Silva Antochesk. O Marido
Edson, a filha Camila e seus pais Moacyr Fedalto de Paula e Silva e Ruth Pangratz Paula e Silva lhe
parabenizam pela formatura. Nívea está se preparando para a prova da Ordem dos advogados do Brasil (OAB).
Sua famílha te estima muita sorte e sucesso nesse caminho que irá seguir.
----�------------------------------------------------------------------------.�

Parabéns a gatinha Karina Babiss que
está fazendo 6 aninhes. Os pais Lizete e

João Carlos Balbiss e os irmãos Diego e

Jean te, desejam muitas felicidades.

No dia 01 de
março,
aniversariou
José Luiz
Cordeiro. Zé
comemorou a

passagem de seu

aniversário em

companhia dos
amigos.

�" .. __._----_._--------------------,----------------------------------------
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